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Toda la información del ámbito cristiano y la 
música nacional e internacional 

Aborto: desde la sanción de 
la ley se realizaron más de 
132 mil en el sistema público
A dos años del inicio de la Ley de Interrupción legal (ILE) y voluntaria 
(IVE) del embarazo, se reportaron 132.754 intrerrupciones. Son 
1.437 los centros de salud que garantizan ILE e IVE en todo el país, 
cuando en 2020 eran 903. ¿Se conocen los números de internaciones, 
consultas y fallecimientos por complicaciones de abortos espontáneos 
y clandestinos después de la sanción de la ley?

Lanzan “No yo sino 
Cristo”

“Dios nos ha 
abandonado”

Les presentamos 
a “Cruzada a Cada 
Hogar”

El duo y matrimonio que viven en la ciudad 
de Monterrey, México, presentan el sencillo 
como primicia de lo que será su próximo 
álbum grabado en vivo, el cual lleva el título 
de esta canción  que constituye el corazón 
de su nueva producción.

Tengo una sugerencia: no parece que 
Dios nos ha abandonado, ¡Dios nos ha 
abandonado a nuestra responsabilidad!
Por Jesús Adrián Romero.

Los muertos por los devastadores 
terremotos ya llegan a más de 50.000. 

Majo y Dan

MINISTERIOS

La banda colombiana Living 
presenta su nuevo álbum. 
“Suerte divina”.

“La respuesta cristiana al 
infierno de la pobreza”.
Por Juan Espinoza Contreras

Pasaron 53 años para que el fuego del avivamiento que comenzó 
el martes 3 de Feberero de 1970, en la Universidad de Asbury, 
en Wilmore, Kentucky, Estados Unidos, se vuelva a repetir.

Anne y Dan en medio de una
remodelación pudieron revivir el
amor y la fe que creian perdida.
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Yovani 
Salvia
Les presentamos 
una  nota con 
el cantante y 
compositor 
cubano quien 
nos compartió 
momentos de 
su vida y las 
expectativas que 
tiene de llevar el 
mensaje de Dios 
a todo aquel que 
quiera conocerlo, 
a través de sus 
canciones.

Nota Central

INVESTIGACIÓN

REFLEXIÓN

MAS INFO

Los Cristianos de 
Turquía y Siria 
necesitan oración

El 24 de enero de 2021 entró en vigencia la Ley 27.610
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Legal 
El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
presencia.
 
Registro de la Propiedad Intelectual 
Nº504127. Los columnistas, escritores 
y colaboradores que participan en cada 
edición, realizan un trabajo ad honorem. 
Todos los derechos de utilización de 
forma alternada o mensual del material 
periodístico están cedidos por sus 
autores para su publicación, con los 
debidos permisos y consentimientos de 
difusión. El editor no necesariamente 
coincide con el contenido de los 
artículos o notas firmadas por los 
autores, ni con los conceptos vertidos 
por los entrevistados. Tampoco adhiere 
o garantiza los servicios y productos 
ofrecidos en los espacios publicitarios: 
el contenido, la calidad y veracidad corre 
por cuenta de sus anunciantes. Aun así, 
queda reservado el derecho de admisión 
de avisos que contradigan los principios, 
valores y declaración de fe del editor 
y responsable de esta publicación. 
La reproducción total o parcial de los 
artículos o notas está permitida, siempre 
y cuando se mencione la fuente.

REDES SOCIALES   
elselloactualidadcristiana.com
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OTRA MIRADA
Escribe 
José D.Espinosa 
Contreras
Nació en Jaén (provincia andaluza), 
en 1993. Graduado en Teología en la 
Facultad de Teología Asambleas de 
Dios de España en La Carlota, Córdoba, 
España. Masterado en Teología Dogmática 
por el Centro de Investigaciones Bíblicas 
(CEIBI). Formado por la Universidad de 
la Laguna (Tenerife). Sirve a Dios en el 
ministerio pastoral desde el año 2018, en 
un pequeño pueblo del sur de España, 
Torredelcampo. Es profesor de la Epístola 
a los Hebreos en la Escuela Evangélica de 
Teología (EET) y colabora como docente 
de la asignatura de «Fenomenología e 
Historia de las Religiones» en el CEIBI 
(Centro de Investigaciones Bíblicas). 
Autor de «¿A quién adoran los cristianos? 
Historia y teología de la Trinidad en el culto 
cristiano» (2017) y «Evangelización en un 
mundo posmoderno» (2021). Escribe 
como articulista en Protestante Digital y 
en otros medios digitales. Está felizmente 
casado con Natalia y es padre de dos hijos.

josedanielecblog.wordpress.com 
facebook.com/JoseDanielEspinosaC

“LA RESpuESTA 
CRISTIANA AL 
INFIERNO DE LA 
pObREzA”
El capitalismo agonizante y despiadado 
de nuestra sociedad está convirtiendo 
nuestro mundo en un infierno para 
muchos. O se produce un cambio radical 
en nuestro sistema económico y social 
o el mundo terminará reventando de 
injusticia.

El capitalismo agonizante 
y despiadado de 
nuestra sociedad está 
convirtiendo nuestro 
mundo en un infierno 
para muchos. 

Hace unos años leía que el 1% de la 
población mundial acaparaba el 90% 
de toda la riqueza que se genera en 
el mundo. La élite procura mantener 
un sistema donde el grueso de la 
sociedad luche por sostener sus 
paraísos a cambio de hacer algo más 
«soportables» nuestros infiernos.

Desde una perspectiva bíblica, 
el problema no es la desigualdad 
económica de la sociedad, sino la 
carencia, escasez y pobreza real de 
muchos. No creo que la voluntad de 
Dios sea que todos vivan en el mismo 
nivel socioeconómico –pretensión 
propia del comunismo–, pues Dios 
es soberano en la repartición de la 
riqueza. 

Desde una perspectiva 
bíblica, el problema no es 
la desigualdad económica 
de la sociedad, sino 
la carencia, escasez y 
pobreza real de muchos. 

Vemos en la historia bíblica que, 
a menudo, Dios bendice a ciertas 
personas o familias con riquezas 
según su soberana voluntad. «Abram 
era riquísimo en ganado, en plata y 
en oro» (Génesis 13:2)

«Y aun también te he dado las cosas 
que no pediste, riquezas y gloria, 

de tal manera que entre los reyes 
ninguno haya como tú en todos tus 
días» (1 Reyes 3:13).

Es propio de Dios dar a unos 5 
talentos, a otros 2 y a otros 1 (Mateo 
25:14-30). Pero también es cierto 
que «a quien más se le da, más se le 
demanda». 

La demanda bíblica es 
que aquellos que más 
tienen compartan sus 
bienes con quienes 
menos tienen.  

«Mas el que sin conocerla hizo cosas 
dignas de azotes, será azotado poco; 
porque a todo aquel a quien se haya 

cierra contra él su corazón, ¿cómo 
mora el amor de Dios en él?»  
(1 Juan 3:17). 

Haremos bien en recordarnos con 
frecuencia que los recursos que nos 
llegan no son nuestros, sino de «aquel que 
nos da todas las cosas en abundancia”.  

1 Timoteo 6:17: «A los ricos de este 
siglo manda que no sean altivos, ni 
pongan la esperanza en las riquezas, 
las cuales son inciertas, sino en 
el Dios vivo, que nos da todas las 
cosas en abundancia para que las 
disfrutemos». Nos las da para que 
«hagamos el bien, seamos ricos en 
buenas obras, generosos y prontos 
para compartir» (1 Timoteo 6:18).

que simplemente le estamos haciendo 
partícipe de algo que por derecho le 
corresponde. 

En relación con esto, decía muy 
sabiamente el obispo Ambrosio de 
Milán (siglo IV) que «no es parte de 
tus bienes lo que tú das al pobre, lo 
que le das le pertenece. Porque lo que 
ha sido dado para el uso de todos, tú 
te lo apropias. La tierra ha sido dada 
para todo el mundo y no solamente 
para los ricos. No hay ninguna razón 
para reservarse en uso exclusivo lo que 
supera a la propia necesidad cuando a 
los demás les falta lo necesario».

La única solución real a este infierno 
de injusticia social al que estamos 

dado mucho, mucho se le demandará; 
y al que mucho se le haya confiado, 
más se le pedirá». (Lucas 12:48)

La demanda bíblica es que aquellos 
que más tienen compartan sus bienes 
con quienes menos tienen. 
 
Los recursos materiales que Dios 
pone a nuestra disposición deben ser 
usados para suplir las necesidades de 
aquellos que tienen carencias, pues 
«el que tiene bienes de este mundo y 
ve a su hermano tener necesidad, y 

1 Juan 3:17 “pero el que 
tiene bienes de este 
mundo y ve a su hermano 
tener necesidad, y cierra 
contra él su corazón, 
cómo mora el amor de 
Dios en él?”

Somos administradores de las 
riquezas de este mundo y Dios nos 
pedirá cuentas del buen o mal uso que 
le hayamos dado a estos recursos. 
Cuando ayudamos al necesitado no 
estamos haciendo algo meritorio, sino 

abocados es responder al llamado 
de Jesús a la «metanoia», es decir, 
a una transformación profunda y 
radical de la vida de una persona; a 
un abandonar viejas formas de pensar 
y actuar que estaban alejadas de Dios, 
y a vivir de una manera que refleje 
el amor y la voluntad de Dios. ■

Que el Señor nos 
ayude a ser buenos 
administradores de  
los recursos que Dios  
nos ha dado. 

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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OpINION

El 24 de Enero de 2021 entró 
en vigencia, en todo el territorio 
nacional, la Ley Nº 27.610 de Acceso 
a la Interrupción Voluntaria del 
Embarazo (IVE)

La ministra de Salud de la Nación, 
Carla Vizzotti, la secretaria Legal y 
Técnica, Vilma Ibarra, y la ministra 
de Mujeres, Géneros y Diversidad, 
Ayelén Mazzina, presentaron un 
informe sobre los principales avances 
y desafíos en la implementación de la 
ley.

A dos años de la sanción de la Ley de 
interrupción legal (ILE) y voluntaria 
(IVE) del embarazo, en el sistema 
público de salud se reportaron 
132.754 interrupciones, se capacitó 

a más de 2.000 profesionales y 
hay 1.443 centros sanitarios que 
garantizan la práctica en el país, donde 
el Ministerio de Salud concreta la 
distribución gratuita de medicamentos 
y equipamiento para realizarla.

A dos años de la sanción 
de la Ley de interrupción 
legal (ILE) y voluntaria 
(IVE) del embarazo, en
el sistema público de 
salud se reportaron 
132.754 interrupciones, 
se capacitaron a más de 
2.000 profesionales y  
hay 1.443 centros 
sanitarios que garantizan 
la práctica en el país. 

«Hoy son 1.437 los centros de salud 
que garantizan ILE e IVE en todo 
el país, cuando en 2020 eran 903», 
señaló la ministra de Salud de la 
Nación, Carla Vizzotti y detalló que 
entre enero y septiembre de 2022 
las provincias informaron 59.267 
interrupciones en condiciones 
seguras en el sistema público de 
salud, y 73.487 en 2021. 

Fueron realizadas, además, 187 
asistencias técnicas a las provincias 
para la resolución de situaciones de 
interrupción voluntaria e interrupción 
legal del embarazo (IVE/ILE), y la 
línea telefónica 0800 222 3444 de 
Salud Sexual recibió, entre enero y 
octubre de 2022, 13.752 consultas 
por IVE/ILE, mientras que en todo  

el 2021 fueron 17.943.

«También se armó un equipo especial 
de IVE con la Superintendencia de 
Servicios de Salud y se empezaron 
a monitorear 247 obras sociales 
de todo el país para garantizar el 
acceso a ILE e IVE, a la vez que se 
atendieron los reclamos sobre el no 
cumplimiento», agregó la ministra, 
y advirtió que «más allá de las 
decisiones sanitarias, el presupuesto y 
los insumos, es fundamental la gestión 
gubernamental en cada provincia 
para garantizar el cumplimiento».

Vizzotti, detalló también que 
el tratamiento combinado de 
mifepristona y misoprostol se 
encuentra disponible en el sistema 

público de salud para el acceso 
gratuito a aborto con medicamentos, 
y se incorporaron las prestaciones 
IVE/ILE en el Plan de Prevención 
del Embarazo No Intencional en la 
Adolescencia (Plan Enia) y en el Plan 
SUMAR.

La ministra advirtió: 
“más allá de las 
decisiones sanitarias, 
el presupuesto y los 
insumos, es fundamental 
la gestión gubernamental 
en cada provincia 
para garantizar el 
cumplimiento”.

Respecto a la producción pública de 
medicamentos, destacó la producción 
de misoprostol en el laboratorio 
LIF de Santa Fe, y la producción 
para abastecimiento provincial en 
laboratorios Puntanos de San Luis y 
PROFARSE de Río Negro. Además, 
indicó que el LIF de Santa Fe se 
encuentra en proceso de desarrollo de 
la producción pública de mifepristona 
y que en 2022 el Ministerio de Salud 
de la Provincia de Buenos Aires 
firmó un convenio con la Universidad 
Nacional de La Plata para la 
producción pública de esta droga.

La ministra destacó que el primer curso 
sobre aborto para la implementación 
de la Ley 27.610 logró la certificación 
de 434 profesionales de la salud, y 
más de 2.000 profesionales de todo 
el país participaron en actividades 
de actualización profesional para 
el acceso de calidad a la (IVE/ILE). 
La Educación Sexual Integral (ESI) 
incluyó contenidos sobre IVE/ILE y 
se realizaron capacitaciones masivas 
a docentes.

Ante semejantes datos ¿Se conocen 
los números de los fallecimientos 
por complicaciones y de los abortos 
espontáneos y clandestinos después 
de la sanción de la Ley? ■

Fuente: Datos publicados por el 
Ministerio de Salud de la Nación.

Aborto: desde la sanción de la ley fueron 
realizadas más de 132 mil en el sistema público
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YouVersion, la aplicación bíblica 
móvil mejor calificada, ha visto 
actividad de participación bíblica en 
casi todos los países y territorios del 
mundo desde su lanzamiento en 2008.

Este año, Cuba se destaca como el 
país con el mayor aumento en el 
compromiso con la Biblia: 76% en 
comparación con 2021. Mientras 
tanto, el crecimiento regional más 
rápido está en Europa y África.

El compromiso con 
la biblia en idioma 
ucraniano aumentó en 
polonia un 241 % y en 
Alemania un 733 % en 
comparación con el año 
pasado. 

La aplicación móvil también vio 
cómo el compromiso con la Biblia en 
idioma ucraniano alcanzó un máximo 
histórico en varios países europeos, 
muchos de ellos en tres dígitos, 
informa YouVersion.

Por ejemplo, el compromiso con 
la Biblia en idioma ucraniano 
aumentó en Polonia un 241 % y en 
Alemania un 733 % en comparación 

con el año pasado. En general, en 
Ucrania, aumentó un 55% este año.

Al comienzo de la guerra, las 
búsquedas de YouVersion en el 
idioma ucraniano casi se duplicaron 
en comparación con el mes 
anterior. Inicialmente, los términos 
de búsqueda más populares eran 
palabras como «guerra», «miedo» y 
«ansiedad». A medida que pasaba 
el tiempo y avanzaba la guerra, el 
término de búsqueda principal en 
ucraniano se convirtió en «amor».

«Estas familias están pasando por 
algo que la mayoría de nosotros no 
podemos imaginar. En medio de lo que 
probablemente sea el momento más 
difícil de sus vidas, recurren a la Biblia 
en busca de consuelo, paz y esperanza», 
dijo Gruenewald. «Es un honor que 
podamos hacer que la Palabra de Dios 
esté disponible para su pueblo en sus 
momentos de mayor necesidad».

Una escritura sobre la protección, la 
provisión y el consuelo divinos de 
Dios se ha convertido en el versículo 
más compartido, marcado y resaltado 
en todo el mundo, según YouVersion.
Isaías 41:10 se ha ganado el primer 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

Cuba fue el país que 
más leyó la biblia 
durante el 2022 

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei Santo Domingo: Evangélicos 

celebran la batalla de la Fe

Como una tradición de todos los 
años, y desde 1963, los evangélicos 
se reunieron para adorar y exaltar 
el nombre de Dios en la ciudad de 
Santo Domingo, capital de República 
Dominicana, en la Concentración 
Evangélica Nacional La Batalla de la 
Fe 2023.

La versión 59 del tradicional evento 
que se celebró, como es costumbre, en 
el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte 
de Santo Domingo, tuvo como lema 
el mensaje «Esperanza de Libertad» 
a cargo del pastor Ezequiel Molina 
Rosario del Ministerio Centro de Fe 
y Restauración Espiritual Mahanaim. 

Hacía dos años que no se realizaba la 
multitudinaria concentración a causa 
de la pandemia y días antes del evento 
se confirmó en el país la presencia de 
la nueva mutación del COVID-19, 
denominada ómicron y catalogada por 
la Organización Mundial de la Salud 
(OMS) como variante preocupante 
debido a su mayor transmisibilidad.

Las advertencias de las autoridades 
sanitarias no fueron razón suficiente 
para suspender otra vez ante los altos 
números de contagios y positividad, 
y mucho menos excusa para que 
sus participantes se cohibieran de 

trasladarse hasta el amplio recinto 
para alabar a Dios.

El estadio con capacidad entre 27,000 
y 50,000 personas fue abierto desde 
temprano. Las autoridades del país, 
por precaución, impusieron una 
limitación de 30.000 asistentes (cifra 
que no debía excederse). 

Personal de Salud Pública realizó 
pruebas rápidas de Covid-19 a 
aquellos que no se habían suministrado 
alguna dosis de la vacuna. En cada 
acceso, se debía presentar la tarjeta o 
certificado de vacunación con más de 
dos inoculaciones junto a la cédula de 
entidad.

A pesar de las restricciones, miles 
de persona bajo un sol candente, no 
dejaron de aplaudir y de entonar 
cánticos de alabanza con Isabelle 
Valdez, Chanel Novas, Basty 
Morales, Rocío Crooke, Cales 
Louima y el Grupo Grace.

Con manos arribas y banderas ondeantes 
afirmaban confiados que, aunque no 
lo puedan ver, “Dios está obrando en 
República Dominicana”. ■

Fuente: listindiario.com 
facebook.com/labatalladelafe

puesto como “Versículo del año 2022 
de YouVersion”. Se lee: «Así que no 
temas, porque yo estoy contigo; no 
desmayes, porque yo soy tu Dios. Te 
fortaleceré y te ayudaré; te sostendré 
con mi diestra justa».

El versículo del año 2022 
de YouVersion fue Isaías 
41:10 “Así que no temas, 
porque yo estoy contigo; 
no desmayes, porque yo 
soy tu Dios. Te fortaleceré 
y te ayudaré; te sostendré 
con mi diestra justa”.

«La popularidad de este versículo 
habla de nuestro deseo de que se 
nos recuerde que incluso cuando 
sentimos que estamos solos en 
nuestras luchas, no lo estamos», 
dijo Bobby Gruenewald, fundador 
y director ejecutivo de YouVersion. 
«Como dice esta porción bíblica, 
Dios es nuestra fuerza y siempre está 
con nosotros».

«Solo estaba tratando de descubrir 
cómo usar la tecnología para 
ayudar a las personas a leer la 
Biblia de manera más consistente. 
Y tuve suficiente fe para comenzar, 
para probar algo y, por supuesto, 
lo que hemos visto hacer a Dios es 
increíble. Nuestra fe ha crecido, pero 
al principio no tenía idea en qué se 
convertiría», dijo Gruenewald a 
CBN News.

La aplicación fue 
diseñada para alentar a 
las personas a buscar a 
Dios en una experiencia 
bíblica gratuita en más 
de 1900 idiomas en 545 
millones de dispositivos 
únicos.

Este año, la aplicación recibió 2000 
millones de puntos destacados, 
marcadores y notas en toda su 
plataforma, e Isaías 41:10 fue la 
principal escritura compartida en 
países como Argentina, Francia, 
Alemania y EE. UU. ■

Fuente: 1.cbn.com

Foto REUTERS 



Imagen: Campaña del Ministerio de Salud. 
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Las iglesias en Nicaragua que se 
posicionan contra la injusticia y las 
violaciones a los derechos humanos 
cometidas por el gobierno son vistas 
como agentes desestabilizadores. Esto 
los convierte en blanco de hostilidad, 
que incluye intimidación, acoso, 
vigilancia, detenciones y agresiones. 

La cristiandad católico-romana es 
la más susceptible a la oposición. El 
gobierno es hostil con las iglesias 
que ofrecieron refugio y atención 
a las personas durante las protestas 
antigubernamentales que estallaron 
en 2018. 

La proximidad de las elecciones y los 
recientes cambios en la ley sirvieron 
de pretexto para calificar a los líderes 
cristianos de terroristas y golpistas.  

Esto aumentó las restricciones a las 
iglesias y organizaciones cristianas. «Es 
una forma de presionarnos. Intimidan 
a la iglesia de Jesús para demostrar 
que tienen el control» expresó el pastor 
Tito, líder cristiano en Nicaragua 

En 2023, la hostilidad hacia los cristianos 
aumentó en Nicaragua, lo que lo llevó 
a figurar entre los 50 países de la Lista 
Mundial de Persecución. El presidente 
Daniel Ortega y su esposa, Rosario 
Murillo, trataron de acallar las voces 
disidentes, en especial la de la iglesia, 
que tiene un papel influyente en el país. 

Fueron cerradas escuelas, canales de 
televisión cristianos y organizaciones 
benéficas religiosas. Se detiene y 
condena arbitrariamente a los cristianos. 
El objetivo es silenciarlos y hacerles 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

Nicaragua entra en la Lista 
Mundial de persecución

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei Colombia: 28 niñas fueron al 

hospital por jugar con la ouija
No es nuevo que los jóvenes canalicen 
el reino de las tinieblas y se involucren 
con objetos ocultos, poniendo en 
riesgo su vida espiritual, psicológica, 
emocional y física. Esta vez, 28 niñas 
en edad escolar fueron hospitalizadas 
luego de jugar con la ouija en su colegio, 
en la ciudad de Galeras, Colombia. 

El hecho ocurrió entre estudiantes de 
la Institución Educativa Galeras, 
donde las niñas experimentaron 
ataques de ansiedad, desmayos, 
convulsiones y otros problemas 
sobrenaturales relacionados luego de 
participar en el juego. Según el sitio 
web de noticias Faithwire, fueron 
derivados a un hospital local y los 
padres se encuentran a la espera de los 
diagnósticos que aún no son claros.

A raíz de lo sucedido el director de la 
escuela, Hugo Torres, y una madre 
hablaron sobre el caso. «Ante los 
casos denunciados, se desató una 
serie de comentarios en la comunidad 
que, en lugar de ayudar a resolver 
la situación, crearon confusión y 
un ambiente adverso para nuestro 
trabajo. La escuela está a la espera 
de diagnósticos médicos para brindar 
información confiable», concluyó. 

Según el portal Daily Mail, en 
noviembre de 2022, 11 adolescentes 

fueron encontrados desmayados luego 
de usar una tabla Ouija en otra escuela 
de Colombia. Hay informes de personas 
que han jugado el juego y afirman que 
han experimentado fuerzas demoníacas 
que impactaron profundamente sus 
vidas y, como resultado, tuvieron que 
buscar ayuda de líderes religiosos 
después de usar dicho tablero.

Estas herramientas se han vuelto más 
atractivas en la sociedad, especialmente 
porque Dios y la fe están menos 
enfatizados y presentes en la cultura 
actual. San Juan 8: 32 menciona «y 
conoceréis la verdad, y la verdad os hará 
libres», un texto que enfatiza la ayuda 
oportuna de Dios y su amplia gracia 
para los que no conocen el camino de la 
Paz. Él es la ayuda, solo Él. ■

Fuente: impactoevangelistico.net

perder credibilidad ante la población. 
Los tipos de persecución (situaciones 
que provocan hostilidad) contra los 
cristianos en Nicaragua son: opresión 
comunista y poscomunista, corrupción 
y delincuencia organizada. Sus fuentes 
de persecución son funcionarios 
del gobierno, grupos paramilitares, 
partidos políticos, grupos de presión 
ideológica y redes delictivas. 

Debido a la falta de confianza en 
el sistema judicial de Nicaragua, 
muchos no presentan cargos contra 
sus perseguidores. Esto significa que 
gozan de impunidad. Incluso cuando 
se escuchan algunas denuncias y se 
detiene a los perseguidores, en poco 
tiempo reciben un indulto y vuelven 
a ser libres. 

Fueron cerradas 
escuelas, canales de 
televisión cristianos y 
organizaciones benéficas 
religiosas. Se detiene y 
condena arbitrariamente 
a los cristianos. 

Los hombres son susceptibles de sufrir 
formas de persecución más visibles 
que las mujeres, en especial  los líderes 
jovenes de las iglesias conocidas por  su 
oporisicón al regimen que son los más 
propensos a la represión y por esta razón 
se ven obligados a huir del país, donde 
quedan expuestos a las redes de trata de 
personas y a otros grupos delictivos. ■ 

Fuente: puertasabiertasal.org
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El Intendente de Morón, 
Lucas Ghi, fue quien 
inauguró el nuevo 
Espacio Comunitario 
ante la presencia de 
importantes autoridades 
y vecinos de la zona en 
Villa Sarmiento. 
El mismo es una extensión de la plaza 
pastor Carlos Gattinoni y comprende 
un espacio cedido por el Colegio Ward 
y la cancha de la Iglesia Metodista de 
Villa Sarmiento. 
Ambos espacios, cedidos por medio 
de un comodato en forma temporal, se 
abrirán durante las horas del día para 
uso público, bajo la responsabilidad 
de la municipalidad.
Para esto, se realizaron obras de 
mantenimiento en la pintura de la 
cancha, luminarias, alambrado y 
parquización, así como también en 
las instalaciones de la IEMA. Cuenta 
con bancos y un renovado playón 
deportivo.

«Agradecemos a las autoridades 
tanto de la Iglesia Metodista de Villa 
Sarmiento, y el Colegio Ward por 
la predisposición para concederle 
más metros cuadrados de verde a los 
vecinos», sostuvo el jefe comunal.

Inauguran el nuevo Espacio
Comunitario plaza Gattinoni,
en Villa Sarmiento

NOTICIAS DE ARGENTINA

Y agregó que «este espacio es una 
plaza de carácter semi público, 
que permanecerá abierta durante 
el día, a la noche se cerrará y la 
administración estará a cargo del 
Municipio».

El público podrá acceder a la nueva 
ampliación de la Plaza Gattinoni de 
lunes a domingo, en el horario de 8 a 
21, para la realización de actividades 
recreativas, culturales y deportivas.

Estuvieron la directora del Colegio 
Ward, Adriana Murriello; la Pastora 
Silvina Cardozo de la Asociación 
Iglesia Evangélica Metodista 
Argentina; el secretario de Desarrollo 
Territorial y relaciones con la 
Comunidad, Mariano Spina; el jefe 
de Asesores, Hernán Sabbatella; 
el jefe de la comisaría 5ta de Villa 
Sarmiento, Iván Muñoz; la presidente 
de la Junta Directiva de la Asociación 
Ward, Nora Garófalo; el secretario 
nacional de Vida y Misión de la Iglesia 
Evangélica Metodista Argentina, 
Pastor Ariel Fernández; miembros 
de la Junta Directiva de la Iglesia 
Evangélica Metodista Argentina en 
Villa Sarmiento, Organizaciones 
Sociales, comunitarias, culturales y 
deportivas, funcionarios del Gobierno 
local, y vecinos de la zona. ■

Por Carlos Ruggiero

En unidad de Espíritu, las iglesias de 
Rosario se unieron en oración por la 
ciudad. Las diferentes congregaciones, 
a lo largo del día clamaron al Padre 
por la paz de la ciudad. De diferentes 
maneras las iglesias están actuando 
en el territorio con la predicación, 
evangelización ayuda al necesitado y 
muchas otras acciones.

«Desde el Consejo de Pastores se está 
participando también en acciones 
que tienen que ver con la comunidad 
en general; acompañando a los 
familiares de víctimas de la violencia 
y en distintas convocatorias. La 
última fue en el Monumento a la 
bandera junto con la pastora Adriana 
Cabanillas (Centro Valle de Bendición) 
y el Rabino Pablo Iugt (Kehilá 
Rosario), con quien compartimos 
la Mesa de Diálogo Interreligioso 
por el Bien Común U.N.R. y en 
medio de esa gran manifestación 
pudimos ver como nuestra presencia 

y palabra era cómo un bálsamo 
en medio de tanto dolor», señaló el 
pastor José Luis Urso, presidente 
del Consejo de Pastores de Rosario.  

«Fuimos convocados y participamos 
del Encuentro Multisectorial por la 
Paz donde también estamos haciendo 
nuestro aporte junto a otros referentes 
sociales, Cámaras empresariales, 
Gremios, Universidades y Credos», 
contó Urso, quien además forma parte 
del Consejo Directivo Nacional de 
ACIERA.

Con respecto a la Jornada de oración, 
hemos recibido muchas manifestaciones 
de apoyo en oración de diferentes 
lugares y destacamos especialmente la 
de la Confederación Evangélica Bautista 
quienes se unen a nosotros realizando un 
tiempo de oración e intercesión por la 
ciudad de Rosario.

Fuente: aciera.org

En Rosario siguen las acciones 
de clamor y oración por la paz



NOTICIAS DE ARGENTINA | 9  El Sello
a imagen & semejanza

El lunes 13 de marzo se han cumplido 
diez años desde que el Papa Francisco 
llegara a la Sede de San Pedro. Días antes 
concedió dos entrevistas con diarios 
argentinos y en las charlas el Pontífice 
condena la ideología de género, habla 
sobre su visita a la Argentina y también 
de que es posible la renuncia de un Papa.

«Yo siempre distingo lo que es la 
pastoral con las personas que tienen 
orientación sexual diversa de lo que es 
la ideología de género. Son dos cosas 
distintas. La ideología de género, en 
este momento, es de las colonizaciones 
ideológicas más peligrosas. Va más allá 

de lo sexual. ¿Por qué es peligrosa? 
Porque diluye las diferencias, y lo 
rico de los hombres y de las mujeres 
y de toda la humanidad es la tensión 
de las diferencias. Crecer a través de 
esa tensión. El género va haciendo un 
mundo todo igual. Y eso va contra la 
vocación humana», expresó.

Cuando le preguntaron si alguien le 
pidió que escribiera acerca de la teoría de 
género, el Papa se mostró rotundo. «No, 
no, no. Hablo sobre eso porque hay 
gente un poco ingenua que cree que es 
el camino del progreso y no distingue 
lo que es respeto a la diversidad sexual 

papa Francisco: ideología de género, 
divorciados, aborto y algo más

o a diversas opciones sexuales de lo 
que es ya una antropología del género, 
que es peligrosísima porque anula las 
diferencias, y eso anula lo rico de la 
humanidad», comentó.

Quiero ser padre y quiero 
ser madre, las dos cosas 
juntas, es mamá ya, pero 
aquí entra a jugar una 
cosa muy peligrosa hoy 
día, que es la ideología de 
género, que de todas las 
colonizaciones ideológicas 
que están pasando, a mi 
juicio es la peor

Sobre la ideología de género, el 
pontífice fue muy claro. «Quiero 
ser padre y quiero ser madre, las 
dos cosas juntas, es mamá ya, 
pero aquí entra a jugar una cosa 
muy peligrosa hoy día, que es la 
ideología de género, que de todas las 
colonizaciones ideológicas que están 
pasando, a mi juicio es la peor. 

Al hablar de una visita a Argentina, 
Francisco comentó que está abierto a 
todo. «No hay una negativa a ir, estuvo 
planeado. Después lo que sucedió es 
que las cosas se complicaron de otra 
manera, hubo dos años de pandemia 
que tiró adelante viajes que se tenían 
que hacer necesariamente, incluso 
a lugares que uno dice ‘para qué fue 
ahí’, pero había que ir. Así que la 
Argentina sigue esperando. Yo quiero 
ir, espero ir. Ojalá pueda», aseguró.

En cuanto a la situación de los 
divorciados dentro de la iglesia, el 
sumo pontífice invitó a practicar lo 
que dice Jesús. «Nadie puede decir: 
‘éste es pecador, yo no’. Cuando 
éramos chicos, en Buenos Aires, 
estaba la costumbre en las familias 
más católicas, de que a las casas de los 
divorciados no se iba, porque daba la 
impresión de que ya estaban con un 
pie en el infierno. Es una concepción 
no cristiana, es realmente politizante y 
segregacionista», señaló.

«Hoy día acompañar las nuevas 
uniones, es un derecho que tienen los 
cristianos y un deber de la Iglesia. No 
se puede decir: ‘está divorciado, listo, 
en la lista para el infierno’. No, es un 
hijo de Dios, una hija de Dios que está 
en camino, no puedo juzgar de afuera. 

Esto que quede muy claro, por eso hay 
que acompañar a todos», añadió.

«La unión civil es una cosa mucho 
más amplia, es un contrato social 
que garantiza de alguna manera los 
derechos sociales, cierta estabilidad y 
no es el sacramento del matrimonio, 
o al menos el hecho matrimonial 
(...). Creo que la unión civil tiene que 
existir, ya en Francia hacía años que 
estaba y yo la tomé de ahí, porque es 
una manera de darle una cierta cabida 
social a las uniones del mismo sexo, 
matrimonio es otra cosa, y tiene otra 
configuración, pero esa es mi postura”, 
comentó sobre las uniones civiles de 
personas del mismo sexo».

Respecto al aborto, el Papa Francisco 
mostró su lado más enérgico. «Yo sobre 
el aborto pienso esto y soy muy clarito, 
cualquier libro de embriología, te dice 
que a los 30 días de la concepción ya 
están diseñados todos los órganos 
allí y que está el ADN clarísimo, por 
lo tanto hay vida humana, no digo si 
hay personas. Entonces mi pregunta 
es: ¿es justo eliminar una vida para 
resolver un problema? ¿Es justo 
alquilar un sicario para que te resuelva 
un problema? Sobre el aborto no digo 
más que eso», relató.

Finalmente, cuando le preguntaron 
acerca de las renuncias de los papas, 
reiteró que es una opción. «Sí, 
seriamente no la consideré en mi caso 
porque no siento eso, pero sí claro. Más 
ahora que Benedicto reabrió el camino, 
hace mil años atrás hubo algún caso 
así, parece lo más normal», afirmó. ■

Fuente: religionenlibertad.com

Foto: ACIERA 
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Cruzada a Cada Hogar, 
es una organización 
internacional que está 
en más de 150 países 
dedicada a compartir 
la verdad y el amor de 
Jesús con todos, en 
todas partes.

Nuestro ministerio se encuentra activo 
en Argentina desde hace más de 60 
años. Inició una alianza estratégica 
hace 10 años con la Liga Bíblica 
Internacional, otro ministerio 
transnacional quien, a lo largo del 
mundo, sirve a la iglesia para ayudar 
a las personas a encontrar su fe y a 
crecer en su relación con Jesucristo 
a través de la Biblia, incorporándolos 
en una iglesia local.

Dos ministerios en un 
mismo lugar, en unidad, 
fusionando la visión y 
misión para ser partícipes 
en la extensión del Reino 
de Dios. 

Argentina fue el primer país en 
América que comenzó con este 
formato de alianzas estratégicas. Dos 
ministerios en un mismo lugar, en 
unidad, fusionando la visión y misión 
para ser partícipes en la extensión 
del Reino de Dios. En la actualidad 
Paraguay y Brasil también adoptaron 
este formato.

VISION Y MISION

El objetivo es que cada persona en la 
tierra tenga una oportunidad genuina 
de responder a la verdad y el amor de 
Jesús.

Deseamos ver crecer a las 
iglesias locales alrededor 
del mundo ofreciendo 
salvación, cambio de vida 
y esperanza a través de 
un compromiso con Cristo 

Deseamos ver crecer a las iglesias 
locales alrededor del mundo 
ofreciendo salvación, cambio de 
vida y esperanza a través de un 
compromiso con Cristo, centrado en 
la Biblia, que supla las necesidades 
espirituales, morales y sociales de sus 
comunidades.

Servimos a la iglesia de escasos recursos 
con literatura, biblias y entrenamientos, 
equipando y movilizando a los 

CRuzADA A CADA HOGAR

Para más información 
      

CRUZADA A CADA 
HOGAR

Bermúdez 455, CABA, 
Argentina.
Tel 4636-1522
WhatsApp: 11-5404-6802
info@cch.org.ar
cch.org.ar

              CruzadaACadaHogar
 
            
            cruzadacadahogar
           
            
       

A partir del 1 de enero de 2019, 
planeamos presentar el Evangelio 
a cada hogar del planeta en una 
generación. 

Esto significa que, para el 31 de 
diciembre de 2038, en un plazo de 
20 años, aspiramos a completar 
nuestro fin. 

Llamamos a este objetivo la 
Iniciativa OIKOS. 

OÍκος se traduce más comúnmente 
al español como “casa”, “familia” u 
“hogar”.  En la cultura griega antigua, 
el οÍκος era reconocido como la unidad 
básica de la sociedad y quizás la más 
importante. Cuando Jesús habló acerca 
de la predicación del evangelio al mundo 
entero (Mateo 24:14), la palabra raíz de 
“mundo” fue oikos, así que cuando nos 
propusimos presentar el Evangelio a 
todos los hogares del planeta, sentimos 
que oikos era un nombre apropiado. 

creyentes a compartir la verdad y el 
amor de Jesús con cada persona y 
hogar en la tierra, transformando sus 
vidas a través de la Palabra de Dios.

La Iniciativa OIKOS

A pesar del paso de los años, la Gran 
Comisión de Jesús no ha cambiado, 
y el comienzo de la Gran Comisión es 
la proclamación del Evangelio a toda 
criatura. 

Este es el latido de lo que hacemos como 
organización, y como resultado, nos 
hemos fijado un ambicioso objetivo. 

LA META ESTRATÉGICA DE 
LA INICIATIVA OIKOS 

La Iniciativa OIKOS es una visión 
organizacional para alcanzar a todos 
los oikos en el planeta con una 
presentación del Evangelio al menos 
una vez dentro de una generación. 

QuÉ ES uN “OIKOS”? 

Oikos es una palabra proveniente 
del griego antiguo (οÍκος, plural: 
οÍκοι) que se refiere a tres conceptos 
relacionados, pero distintos: la familia, 
las propiedades de la familia y la casa. 

uNA OpORTuNIDAD GENuINA DE CONOCER LA VERDAD Y EL AMOR DE JESÚS

RESpONSAbILIDAD DE 
ESTA GENERACIÓN 

Llegar al mundo entero puede 
parecer demasiado grandioso 
para algunos, pero creemos que 
cada generación de cristianos es 
responsable de llegar a su propia 
descendencia. 

Cuando comenzó el ministerio, la 
población del planeta era de menos de 
3 mil millones. 

Hoy estamos superando los 8 mil 
millones. 

http://cch.org.ar
http://cch.org.ar
http://cch.org.ar
http://www.facebook.com/CruzadaACadaHogar
http://www.instagram.com/cruzadacadahogar/
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Creemos que Dios nos puso en cada 
uno de nuestros hogares por una 
misma razón, amar y alcanzar a la 
comunidad que nos rodea.

En Mateo, Jesús dice que 
los mandamientos más 
importantes son amar a 
Dios y amar al prójimo 
Qué pasaría si tu iglesia 
pudiera vivir estos 2 
llamados y transformar la 
comunidad que la rodea?

En Mateo, Jesús dice que los 
mandamientos más importantes son 
amar a Dios y amar al prójimo ¿Qué 
pasaría si tu iglesia pudiera vivir 
estos 2 llamados y transformar la 
comunidad que la rodea?

“Ama a tu Vecino” es un proyecto 
para animar al llamado que Jesús 
nos ha hecho a sus seguidores. Es 
nuestro deseo que cada congregación 
pueda ser movilizada para hacer una 
diferencia.

“Ama a tu Vecino” es un 
proyecto para animar al 
llamado que Jesús nos ha 
hecho a sus seguidores. 
Es nuestro deseo que 
cada congregación pueda 
ser movilizada para hacer 
una diferencia.

Jesús dijo que todos sabrán que somos 
sus seguidores si nos amamos unos a 
otros. Creemos que la iglesia local 
es a quien Dios quiere usar para que 
cada persona tenga la oportunidad de 
experimentar el amor de Jesús.

Cuando la gente busca respuestas, 
queremos que encuentren a Jesús, por 
eso diseñamos estrategias para que 
todos puedan encontrar el amor de 
Dios.

Creemos que la iglesia local puede 
traer esperanza, por eso Dios invita a 
su pueblo a orar, servir, amar y llevar 
su Palabra a otros.

Este ha sido el plan desde que Jesús 
les dijo a sus seguidores que vayan y 
les digan a todos en todas partes quien 
es Él. 

Para nosotros es prioridad no dejar a 
nadie atrás.■

Esos números enormes representan 
seres eternos individuales que 
necesitan escuchar las Buenas Nuevas 
de Jesús. 

La población del planeta 
nunca ha sido más 
grande, y necesitamos 
movimientos de 
oración, evangelismo 
y discipulado para 
responder a la necesidad. 
Nuestro ministerio 
quiere ser uno de estos 
movimientos. 

La población del planeta nunca ha 
sido más grande, y necesitamos 
movimientos de oración, evangelismo 
y discipulado para responder a la 
necesidad. Nuestro ministerio quiere 
ser uno de estos movimientos. Ser una 
de las generaciones que responden al 
llamado de la evangelización global.

Por eso estamos al servicio de la 
iglesia en Argentina, para alcanzar 
a todos los hogares del país con 
recursos y entrenamientos, con el fin 
de animar a las iglesias a la oración, 
la evangelización, el discipulado, 
la plantación de iglesias locales 
y la colocación estratégica de las 
escrituras.

QuÉ HACEMOS?

Desarrollamos proyectos estacionales 
de alcance, para comprometer a 
la iglesia en oración (ene-feb), 
pascuas (mar-abr), mitad de año 
(jul-ago), un tiempo especial el cual 
denominamos “cosecha” (sep-oct) y 
navidad (nov-dic).

Motivamos a las iglesias con 
entrenamientos, tales como:

■ Escuela de Oración y Evangelismo
■ F&M Oración
■ El Descubrimiento
■ Proyecto Felipe niño
■ Proyecto Felipe joven y adulto
■ I.S.I (Instituto Sembradores de 
Iglesias)

Estamos al servicio de 
la iglesia en Argentina, 
para alcanzar a 
todos los hogares del 
país con recursos y 
entrenamientos, con 
el fin de animar a las 
iglesias a la oración, 
la evangelización, el 
discipulado, la plantación 
de iglesias locales y la 
colocación estratégica de 
las escrituras. 

En el mes de octubre comenzamos 
con el Proyecto “Ama a Tu Vecino” 
porque entendemos que justo fuera 
de nuestras casas, vive un mundo 
perdido, anhelando amor y aceptación, 
buscando respuestas a las preguntas 
más fundamentales de la vida.

“Cruzada a Cada 
Hogar inició una 
alianza estratégica 
hace 10 años con 
la Liga bíblica 
Internacional y 
juntas ayudan 
a las personas 
a encontrar su 
fe y a crecer en 
su relación con 
Jesucristo a través 
de la biblia”.
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El fuego del avivamiento continuó 
ardiendo durante dos semanas 
en la Universidad de Asbury en 
Wilmore, Kentucky, Estados Unidos 
y numerosos informes revelan que 
el Espíritu Santo ha encendido 
varias otras llamas que ahora arden 
intensamente en otras universidades, 
seminarios y colegios de todo el país, 

Todo comenzó el miércoles 8 de 
febrero con una sencilla reunión 
dentro de la capilla de la Universidad 
ubicada en Wilmore donde la 
presencia de Dios está tocando la vida 
de miles de personas.

Pasaron 53 años desde aquel 
avivamiento del martes 3 de febrero 
de 1970 en la Universidad de Asbury 

en Kentucky, que duró 144 horas y 
provocó la cancelación de clases. 
El teólogo y escritor protestante Dr. 
Kurt E. Koch, fallecido en 1987, 
relata lo ocurrido en «Encienda El 
Fuego del Avivamiento». 

pasaron 53 años desde 
aquel avivamiento de 
1970 que duró 144 horas. 
El teólogo y escritor 
protestante Dr. Kurt E. 
Koch, fallecido en 1987, 
relata lo ocurrido en 
“Encienda El Fuego del 
Avivamiento”. 

Este avivamiento en Asbury es un 
milagro de Dios, una dádiva de 
los cielos. La parte de la iglesia 

El avivamiento de 1970 en Asbury se repite hoy 
que se dedica exclusivamente a la 
intercesión, en el este, inflamó a 
sus hermanos en el occidente. Una 
cadena de oraciones persistentes y 
perseverantes enjauló y cautivó al 
mundo dentro de sí. 

Toda la iglesia real de Cristo está 
siendo preparada a través de la obra de 
Espíritu Santo para recibir a su Señor 
en breve. Pero, frente a semejante 
suceso, vamos a oír un relato de lo que 
aconteció en Asbury en aquel tiempo.

LA GLORIA DE DIOS 
MANIFESTADA ABIERTAMENTE

La universidad de Asbury está situada 
en la pequeña ciudad de Wilmore, en 
el estado de Kentucky, USA.

El martes, día 3 de Febrero de 1970, 
todos los estudiantes aparecieron en 
el auditorio de la universidad como 
de costumbre a las 10:00 horas de 
la mañana. Lo normal era que esas 
reuniones duren cerca de 15 minutos. 
Pero, Dios tenía otros planes en aquella 
mañana. Cuando el pastor desafió a la 
congregación a que se decidan por 
Cristo y a que lo sigan de corazón y 
en verdad, muchos de los estudiantes 
respondieron positivamente al desafío 
y se dirigieron para el altar, colocando 
sus vidas a disposición de Cristo.

Conforme los minutos iban pasando, 
más y más estudiantes se entregaban 
rendidos al llamamiento del Señor de 
forma en que estuvieran, a partir de 
allí, totalmente dependientes de Dios. 

Dios tenía otros planes 
en aquella mañana de 
febrero cuando el pastor 
desafió a la congregación 
a que se decidan por 
Cristo. Conforme los 
minutos iban pasando, 
más y más estudiantes 
se entregaban rendidos al 
llamamiento del Señor.

Reconociendo lo que estaba 
pasando, la administración de la 
Universidad mandó cancelar todas 
las clases del turno de la mañana.  
El Espíritu Santo había comenzado a 
operar dentro de todos. 
Los corazones comenzaron a ser 
soplados por aquel viento que no se 
sabe de dónde viene. 
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«… Delante del Señor, sin embargo 
el Señor no estaba en el viento; y 
después del viento un terremoto, sin 
embargo el Señor no estaba en el 
terremoto; y después del terremoto un 
fuego, sin embargo el Señor no estaba 
en el fuego; y aún después del fuego 
una voz mansa y delicada». 
1 Reyes 19:11-12.

Aquel movimiento continuaba en 
la tarde, con todos los estudiantes 
firmemente arrodillados delante del 
altar de la capilla. Gradualmente, 
más y más personas se iban juntando 
a los que allí ya oraban. El número 
en el auditorio Hughes alcanzó las 
1.200 personas. Sólo ese primer día 
de avivamiento, varios centenares 
de personas entregaron sus vidas a 
Cristo.

La universidad se 
transformó en una 
reunión de oración 
espontánea de muchas 
personas que duró hasta 
la madrugada. No fue 
posible recomenzar con 
las clases. Aquel enorme 
auditorio estaba repleto 
de gente orando.

Para muchos de ellos, el pensamiento 
en el almuerzo y comida dejó de 
existir completamente y se transformó 
en una reunión de oración espontánea 
de muchas personas que duró hasta la 
noche. Después de la media noche, 
aunque el número de personas había 
sido reducido a la mitad, muchos 
permanecieron orando la noche 
entera. En la cuarta a las 6:00 horas 
de la mañana, aún se encontraban 75 
estudiantes orando en la capilla. 

EL AVIVAMIENTO DE 
ORACIÓN Y DE INTERCESIÓN

Aquel miércoles, después de todo lo 
acontecido el día y la noche anterior, no 
fue posible recomenzar con las clases. 
Los estudiantes simplemente se hundían 
en oración permaneciendo sobre sus 
rodillas. Aquel enorme auditorio estaba 
repleto de gente orando.

En los primeros dos días, ningún 
sermón fue predicado. Sin embargo, 
muchos pecados fueron confesados 
públicamente y hubo cánticos y 
testimonios personales todo el día. 
Muchos testificaban de una bendición 
personal y de una aproximación real 
con Jesús. La bendición era evidente.

Las noticias de todo lo que se estaba 
desenrollando se esparcieron muy 
rápidamente. Los vecinos de la 
universidad y los amigos de los 
estudiantes, juntamente con muchas 
personas con hambre espiritual, 
acudieron al auditorio para poder 
recoger algo de la bendición que allí 
se estaba derramando. 

Los vecinos de la 
universidad y los amigos 
de los estudiantes, 
juntamente con muchas 
personas con hambre 
espiritual, acudieron 
al auditorio para poder 
recoger algo de la 
bendición que allí se 
estaba derramando. 

El miércoles comparecieron en el 
local cerca de 1.300 personas oriundas 
de muchos lugares. El recinto se 
transformó en un lugar de atracción 
turística. Nadie salía de allá sin que el 
mensaje hubiera sido predicado. Pero, 
las únicas personas que hablaban de 
sus bendiciones eran los estudiantes 
que se iban convirtiendo y arreglaban 
sus cuentas con Dios y con el prójimo. 

Todos ellos querían compartir sobre 
aquello que Cristo les había hecho.

Pero, aún durante los mensajes y 
testimonios, había siempre centenares 
de estudiantes absorbidos en oración 
continua. Un estudiante en particular, 
el cual estaba presente desde el 
momento en que aquella onda de 
avivamiento comenzó, no salió del 
auditorio siquiera durante las primeras 
48 horas. El poder de Espíritu Santo se 
apoderó de él de un modo particular.

Los días que siguieron, hubo muchos 
visitantes atrás de aquella bendición 
de la presencia de Dios venidos 
de todo el estado de Kentucky. En 
verdad, llegaban de todo el país y 
los que participaban salían llenos 
de aquello que Dios era. Una onda 
poderosa de limpieza barrió toda la 
gente y el espíritu de oración tomaba 
cuenta de todos. 

Las reuniones de oración se 
multiplicaban espontáneamente y 
tomaban posesión de aquellos que 
participaban en las súplicas y en 
las intercesiones. Incluso muchas 
personas que no podían estar presentes 
en las reuniones y en el auditorio se 
hacían partícipes de aquella bendición. 
Había pedidos de oración por teléfono, 
por carta, por recado. 

Como resultado, toda América del 
Norte estaba envuelta, súbitamente, 
en una cadena de oración intensa y 
agobiante. Pero, tal cosa no habría 
acontecido si los profesores de la 
Universidad de Asbury guardaran la 
bendición y el secreto sólo para ellos.
Otras Universidades y seminarios 
teológicos comenzaron a pedir que 
oraran por ellos también, enviando 
mensajes y felicitaciones para 
Asbury. Todos querían experimentar 
las renovaciones que habían vivido 
aquellos estudiantes y gozar de 
esa misma bendición que se había 
esparcido rápidamente.

El discernimiento espiritual y la 
sabiduría que se apoderó de los 
propios profesores contribuyó 
enormemente para congelar todas las 
actividades de aquella universidad. 
Las clases reanudaron una semana 
después de aquel martes. Más aún, 
todos los deportes y juegos entre 
equipos fueron cancelados a pedido 
de los propios atletas y estudiantes.

ÉL LOS ENVIÓ DE DOS EN DOS

En Lucas 10:1 leemos como Jesús 
envió a sus 70 discípulos de dos 
en dos. En Asbury, el avivamiento 
transcurrió en los mismos parámetros. 
Tres días después de aquel martes, 
del comienzo de las oraciones, dos 
estudiantes se levantaron entre la 
multitud y dijeron que sentían la 
responsabilidad de llevar la bendición 
para otras universidades del país. 
Mientras Mark Davis fue para el 
Greenville College, Wayne Anthony 
se sintió llamado para ir para Azusa 
College.

Y fue así que el trabajo misionero 
comenzó, partiendo desde Asbury. Los 
informes escritos de la propia universidad 
atestiguan que los estudiantes, después 
de cerca de 72 horas en oración intensa, 
decidieron llevar el evangelio del Reino 
de los Cielos para más lejos.

Aquellos mensajeros que dejaron 
la universidad por la fuerza que los 
impelió a propagar a Jesucristo, tenían 
el apoyo directo de todas las oraciones 
de aquellos que se quedaron atrás. Sin 
embargo, muchas oraciones de todo el 
país eran requeridas y pedidas también 
de muchas partes del mundo.

Tres días después 
de aquel comienzo 
de las oraciones, dos 
estudiantes se levantaron 
entre la multitud y 
dijeron que sentían la 
responsabilidad de llevar 
el evangelio a otras 
universidades del país. 
Así comenzó el trabajo 
misionero de Asbury.

Poco tiempo después de que los 
primeros dos mensajeros habían partido, 
otros siguieron su ejemplo. Cuando 
volvieron, como Pablo y Bernabé, 
«relataron todo cuanto Dios había 
hecho por medio de ellos» Hechos 15:4.

Las universidades y establecimientos 
de enseñanza visitados por los grupos 
de mensajeros recibieron la misma 
bendición que obtuvo la Universidad 
de Asbury. 

La primera onda de bendición alcanzó 
16 estados del país. Los grupos 
misioneros partieron en misión y 
trabajaron arduamente en ellos. 
Muchos miles de personas fueron 
convertidos como resultado de su 
esfuerzo y tarea obediente. ■

Puedes leer el informe completo 
ingresando en elsellonoticias.com
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REFLEXION

Dios nos ha abandonado

Por Jesús 
Adrián Romero
jaroficial.com
facebook.com/jaroficial

En la película Prometeo, la protagonista 
Elizabeth Shaw, es una mujer de fe que 
cree en Dios y lleva una cruz con una 
cadena en su cuello. Ella se encuentra 
en el espacio con un androide llamado 
David, un grupo de científicos y 
técnicos que han ido al espacio a tratar 
de descubrir el origen de la vida, Pero 
para ella representa una oportunidad de 
descubrir la existencia de Dios. 
Pero las cosas dan un giro abrupto hacia 
el caos. Y en una escena de la película 
Elizabeth Shaw se encuentra en un 
quirófano, en donde se da cuenta que 
tiene un feto alienígena en su vientre. 
Y el androide, David, se acerca a ella 
y le susurra al oído; «se debe sentir 
como que tu Dios te abandonó». 

Es muy posible que sí, en la oscuridad 
del espacio a años luz de la tierra y sin 
prueba acerca de su fe, tal vez sentía 
que Dios la había abandonado. 

Y no se a tú, pero a mí me pasa lo mismo. 
Aunque he hecho a Dios el centro de mi 
vida, a veces me siento en la oscuridad, 
a veces me siento a años luz de Dios 
y sin confirmación acerca de mi fe y 
lo que creo. Y como muchos me hago 
preguntas, preguntas claves: ¿Por qué 
Dios no es más evidente, más obvio? 
¿Por qué parece guardar silencio? 
¿Por qué se siente distante? ¿Por qué 
no contesta todas las oraciones que le 
hacemos? ¿Por qué parece que las cosas 
están empeorando en el mundo? 

Dios nos ha abandonado a 
nuestra responsabilidad. 
Y no hay soledad más 
grande, no hay ansiedad 
más grande que aquella 
proveniente del llamado a 
la responsabilidad. 

Tengo una sugerencia: no parece 
que Dios nos ha abandonado, ¡Dios 
nos ha abandonado! Y déjame 
explicar esta aparente herejía: «Dios 
nos ha abandonado a nuestra 
responsabilidad». Y no hay soledad 
más grande, no hay ansiedad más 
grande que aquella proveniente del 
llamado a la responsabilidad. 
Pensemos por un momento en Jesús: 
la noche antes de su crucifixión se 
encuentra en el huerto orando a Su Padre 

y Lucas nos dice que Jesús parecía tener 
dudas acerca de lo que le iba a tocar 
vivir el día siguiente. Y en su oración 
le dice al Padre: «Si es posible líbrame 
de este trago amargo». Él se estaba 
refiriendo a la muerte tan terrible que iba 
a experimentar, pero el Padre no lo libró. 
Permíteme avanzar un poco más 
todavía en este argumento: el día 
siguiente en la cruz Jesús lanzó un 
clamor que todos nosotros, si estamos 
haciendo las cosas correctamente, 
llegaremos a hacer en la vida. 

Él clamó: «Dios mío, Dios mío, ¿por 
qué me has desamparado? ¿Por qué 
me has abandonado?» ¿No tenía 
Jesús un Padre que lo amaba? ¿Un 
Padre con el cuál platicaba todos los 
días y le decía Abba Padre? ¿Ese 
Padre que nos enseñó a orar y nos dijo 
que nos iba a dar todas las cosas que 
le pedíamos? 

Bueno mi alegato es que Dios 
abandonó a Jesús. Dios lo abandonó 
a Su responsabilidad, lo abandonó 
a Su llamado y Jesús cumplió con 
esa responsabilidad y después de 
eso ascendió al cielo. Nos dejó. Sin 
embargo, antes de irse enunció cosas 
que son claves para comprender lo 
que estoy afirmando. Él dijo «me 
voy, es necesario que yo me vaya, he 
terminado la obra que empecé». Pero 
nos dice a nosotros: «ahora ustedes 
vayan, hagan, den, guarden, ustedes 
son la sal de la tierra, ustedes son la 
luz del mundo, no escondan esa luz». 

Y San Pablo nos dice (parafraseando) 
que «nosotros hemos sido consolados 
obviamente por el Espíritu Santo para 
que nos convirtamos en consoladores 
de los demás, en paracletos». 

Y Jesús comunicó otra cosa: «Como 
el Padre me envió, así los envío a 
ustedes». De la misma manera que ese 
Padre envió a Jesús y lo dejó en la cruz, 
a mí esto me suena a que Jesús nos está 
delegando una responsabilidad, como 
el ‘pase de una estafeta’. Cuando en 
una carrera de atletismo el corredor le 
pasa la estafeta al siguiente corredor 
lo abandona en su carrera, él ya hizo 
su parte, ya hizo lo que tenía que 
hacer y abandona a ese corredor en su 
carrera. Está con él a la distancia, lo 
apoya pero lo abandona a su carrera. 

Y nosotros hemos sido abandonados 
a nuestra carrera. No es lo que nos 
gusta oír porque suena muy fuerte 
pues, cuando nos abruma el peso 
de la responsabilidad, nos sentimos 
abandonados. 

Jesús Adrián Romero

Es un reconocido cantante y 
compositor mexicano. Comenzó su 
carrera a mediados de la década 
de los 90, gozando hoy en día de 
un enorme prestigio y vigencia en 
toda Latinoamérica, USA, y gran 
parte de Europa. Realizó estudios 
bíblicos en California, Estados 
Unidos mientras alternaba como 
guía espiritual en la iglesia de “Dios 
de Van Nuys”.  Después regresó 
a México donde fundó Amistad y 
vida, una comunidad cristiana en 
Agua Prieta, Sonora.  Continuó por 
varios años predicando y ejerciendo 
como líder espiritual en Chihuahua, 
México. En 1990 lanzó su primera 
producción discográfica, ‘Renuevo 
Espiritual’.  A comienzos de la 
década de 2000 lanzó su primera 
obra escrita titulada ‘Cenando con 
Jesús: Él ha Preparado un Lugar 
Para ti en la Mesa’. Es el fundador 
y presidente del sello discográfico 
Vástago Producciones. Durante su 
extensa trayectoria como músico 
ha recibido varios premios, entre 
ellos, los ALMA, AMCL y Arpa. 
También ha sido nominado en 
varias ocasiones a los Premios 
Grammy Latinos y GMA Dove 
Awards. Su última nominación fue 
en los Grammy Latinos 2022 por su 
trabajo ‘¿Cómo me ves?’.

Dios abandonó a Jesús. 
Dios lo abandonó a 
Su responsabilidad, lo 
abandonó a Su llamado 
y Jesús cumplió con esa 
responsabilidad y después 
de eso ascendió al cielo.

En un concierto frente a miles de personas 
una noche me llegó ese entendimiento: 

«Dios me ha abandonado» y me dio 
ansiedad en ese momento, la ansiedad 
de pensar: «estoy solo en esto, Jesús 
ya hizo su parte y ahora yo tengo que 
hacer la mía». 

Sigue pensándola muy bien. Jesús no se 
fue, solamente cambió de rostro, y ésta 
es la razón por la que Dios no es tan 
visible, para que nosotros nos hagamos 
visibles. Es por eso que Dios no 
resuelve todos los problemas para que 
nosotros los resolvamos. Por eso Dios 
no responde todas las oraciones para que 
nosotros las respondamos. Por eso Dios 
parece ausente para que nosotros nos 
hagamos presentes en las necesidades de 
los demás. Por eso Dios se esconde para 
que nosotros nos mostremos. Por eso 
Dios guarda silencio para que nosotros 
hablemos, y Jesús dijo: «si nosotros 
callamos las piedras van a hablar». 

Al final, todo tiene que ver con 
responsabilidad. Pero nosotros los 
creyentes a veces queremos regresarle 
la estafeta a Dios, queremos evadir 
la responsabilidad y decimos con 
frecuencia «no, no soy yo, yo no 
hago las cosas, Dios es el que hace 
las cosas», y pienso que tal vez Dios 
nos respondería: «no, no soy yo,  
eres tú». ■
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¿Alguna vez has sentido 
que todo el tiempo 
tienes prisa? ¿O que 
no importa cuánto 
dediques a todo lo que 
tienes que hacer, los 
pendientes siempre se 
siguen acumulando? 
Es una sensación muy 
abrumadora.

Muchas veces, 
erróneamente, he sido 
de la idea de que todo 
es urgente. Me llegó 
un mensaje de texto o 
un correo, ¡tengo que 
contestarlo! 

Muchas veces, erróneamente, he sido 
de la idea de que todo es urgente. Me 
llegó un mensaje de texto o un correo, 
¡tengo que contestarlo! Se desacomodó 
mi escritorio, ¡tengo que ordenarlo antes 
de continuar trabajando! 

La ansiedad y el corazón de Jesús
Esta actitud me ha llevado a pasar 
mucho tiempo solucionando cosas 
que realmente no eran tan importantes 
aunque tenían la sensación de urgentes.

¿Es urgente?

Hace poco escuché a una persona 
decir que debemos aprender de 
cómo Jesús hacía las cosas. Siempre 
estaba ocupado, pero nunca apurado, 
estresado o ansioso. Cuando le 
dijeron que su amigo Lázaro estaba 
enfermo, tardó un par de días en ir a 

visitarlo. Cuando supo que la hija de 
Jairo estaba enferma, caminó hasta su 
casa para ir a buscarla.

Jesús conocía los tiempos 
de Dios y cómo Él estaba 
en control de todo. No 
tenía que estresarse 
pensando en cómo irían 
a salir las cosas y de qué 
manera las haría para 
alcanzar a hacer en el 
día todo lo que tenía que 
hacer. 

Jesús conocía los tiempos de Dios y 
cómo Él estaba en control de todo. 
No tenía que estresarse pensando en 
cómo irían a salir las cosas y de qué 
manera las haría para alcanzar a hacer 
en el día todo lo que tenía que hacer. 
Ni siquiera se estresaba por el dinero 
o la comida, a pesar de que no tenía 
dónde recostar su cabeza. 

Somos nosotros con nuestra tecnología, 
nuestros celulares y nuestras agendas 
saturadas los que hacemos así. Pero 
la ansiedad y el estrés, así como otras 
faltas de fe, son pecado.

Filipenses 4:6 nos llama a no estar 
ansiosos por nada sino más bien 
orar por todo. La ansiedad no es un 
sentimiento inocente, sino un arma 
poderosa que busca nuestra destrucción. 
Debemos ponerla constantemente en 
las manos de Dios a través de nuestra 

oración. También vigilarla duramente 
en nuestras vidas, detenerla desde el 
primer pensamiento. El Señor está de 
nuestra parte, cuida de nosotros y nada 
nos faltará.

Vestidos como lirios

Jesús nos enseña en Su Palabra que Él es 
quien alimenta a las aves del cielo y viste 
a los lirios del campo. Si puede vestir 
tan majestuosamente a una pequeña flor, 
cuánto más va a cuidar de Sus hijos. Así 
que no tenemos de qué preocuparnos 
(Mateo 6:25-31).

Seamos pacientes, vivamos un día a 
la vez. No tenemos que comernos el 
mundo entero en un solo día. Siempre 
habrá tantas cosas por hacer. Pero 
aprendamos de Jesús, quien se ocupó de 
pasar tiempo con la gente, de conversar 
con otros y enseñarles. 

Seamos pacientes y 
cuando tengamos más 
cosas que hacer que horas 
en el día, preguntémonos, 
qué es verdaderamente lo 
importante? 

Él se tomó el tiempo para conocer a 
sus discípulos íntimamente. Y cuando 
tengamos más cosas que hacer que 
horas en el día, preguntémonos, ¿qué es 
verdaderamente lo importante? ■

Fuente: blog.canzion.com

Sigamos adelante
¿Alguna vez has hecho algo que no 
querías hacer? Probablemente te has 
encontrado en una situación en la que, 
a pesar de saber qué era lo correcto, 
deseabas algo diferente y tu deseo fue 
más fuerte que tu convicción. 

Algo así le sucedió al rey David. Él 
amaba a Dios y conocía lo que estaba 
bien y lo que no. Sin embargo, su deseo 
por una mujer lo llevó a pecar con ella. 
Pero no solo eso, trató de ocultarlo 
volviendo a pecar, pues cuando se supo 
que la mujer estaba embarazada, mandó 
matar a su esposo y se casó con ella.

En aquella oportunidad, el profeta 
Natán le preguntó a David qué haría 
si un hombre rico, que posee muchas 
ovejas, roba la de un hombre pobre que 
solo tiene una. El rey David, indignado, 
contestó que ese hombre merecería un 
grave castigo. No imaginó la respuesta 
de Natán, pues el profeta le dijo que eso 
mismo había hecho él con aquel hombre 
y su esposa.

El pecado que habita en mí

Gálatas 5:16 nos invita a vivir por el 
Espíritu para no satisfacer los deseos de 
la carne. Nuestro interior siempre está en 
guerra pues la santidad es un proceso de 
santificación y perfeccionamiento. Por 
eso, a pesar de que David amaba a Dios, 
pecó de manera deliberada. 

Aun así, sabemos que siempre hay 
perdón para aquellos que se arrepienten. 
Tras su encuentro con Natán, David 
escribió el Salmo 51, en el que reconoce 
su pecado y pide la compasión de Dios. 
En este Salmo, David afirma que Dios 
no desprecia a aquellos que se presentan 
delante de él con un corazón humillado 
y quebrantado. 

Aprendiendo de nuestros 
errores

Recientemente escuché una charla 
acerca de cómo siempre nos 
condenamos cuando nos equivocamos. 
Desde pequeños nos enseñan a buscar 

la perfección y a evitar el error, a 
esconderlo o incluso negarlo. La mujer 
que daba esta conferencia decía que ella 
vivió una experiencia muy distinta en su 
casa y que eso la había ayudado en su 
caminar personal y profesional. 

Ella contaba que, cuando era pequeña y 
llegaba a la casa, su padre le preguntaba: 
«¿En qué fallaste hoy?». En seguida 
la elogiaba por lo que había aprendido 
gracias a esos errores. No estoy 
sugiriendo que ocultemos ni mucho 
menos que celebremos nuestro pecado, 
pero sí que reflexionemos en lo que 
podemos aprender de ellos, y después 
de levantarnos de nuestro lamento, nos 
acerquemos a Dios con un corazón 
humilde y quebrantado para ser sanados.

Cuando peques, no te quedes pensando 
en cosas como «Siempre voy a ser así», 
«¿Para qué lo intento?» o «¡Nunca 
hago nada bien!». Por el contrario, 
levántate, acércate a Dios, confiesa tu 
pecado y sigue adelante en tu relación 
con él, tal como lo hizo el rey David. 

Después de haber pecado, Dios le 
advirtió a David que vendrían resultados 
negativos y que el niño que tendría 
la mujer con la que se unió, moriría. 
David pasó mucho tiempo orando por 
él y clamando a Dios. Cuando él niño 
murió, entendió que el pecado tiene 
consecuencias, y que ya no le quedaba 
más que levantarse y seguir adelante. 
Después de entender esto, se bañó, se 
puso ropa limpia y comió. 
La gente le preguntaba a David por qué 
cuando el niño vivía, él lloraba y ahora 
que estaba muerto ya no lo hacía. David 
les hizo ver que cuando pensaba que 
había algo más por hacer, él clamaba 
a Dios. Pero una vez que sucedió lo 
inevitable, decidió seguir adelante. 

Cuando nos caigamos, levantémonos 
rápidamente y prosigamos en nuestro 
caminar con Dios. Aprendamos de 
nuestro pecado, humillémonos frente a 
él y sigamos adelante. ■

Fuente: blog.canzion.com
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Yovani Salvia presenta sus canciones con la expectativa de
llevar el mensaje de Dios a todo el que quiera conocerlo.

Cuando acepté a Jesús en mi corazón fue cuando 
reflexioné y vi que sin Él no hay salvación. Yo me había 
retirado de la música secular por 15 años y prometí que si 
volvía a cantar sería solo para el Señor. Hoy he cumplido 
mi promesa y le alabo con todo mi corazón.

NOTA CENTRAL

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP.  Yovani, has nacido en Cuba, 
un lugar cautivante para muchos. 
¿Cómo fue transitar tu niñez y 
adolescencia en La Habana? ¿Qué 
recuerdos guardas de ese momento 
en tu memoria? ¿A qué edad 
comenzaste a sentir atracción por la 
música?

Mi niñez fue muy bonita, tengo 
buenos recuerdos de ella, como 
cuando me escapaba de la escuela 
con mis amigos para irnos de pesca 
y bañarnos en el río. También viene 
a mi mente cuando papá me sentaba 
en sus piernas y juntos nos poníamos 
a cantar. Así empezó mi atracción por 
la música, como a la edad de 8 años.

GIDP. Nos imaginamos que fue un 
momento muy especial en tu vida 
emigrar a los Estados Unidos, junto 
a tus padres, como familia. ¿Como 
viviste esa transición dejando 
en Cuba a tus amigos y todo lo 
conseguido hasta ese momento?

De verdad que dejar atrás nuestra 
tierra ha sido algo bien difícil, pero 
le doy gracias a Dios que llegamos 
a un país donde todos tenemos 
la oportunidad de lograr nuestros 
Sueños. Fue también triste dejar 
amigos y familia. 
En conclusión, podría catalogar la 
experiencia como algo agridulce, pero 
la parte buena es el haber sido muy 
bien acogidos en este país.

GIDP. Por ese entonces ¿Qué estilos 
musicales o ritmos te seducían?

Bueno, cuando todos en la isla 
empezaban con la clave y el son yo me 
fui por el lado más romántico. A pesar 
de que tengo la salsa en la sangre me 

enamoré de la balada, especialmente 
de Los “Bukis” que eran mis artistas 
favoritos y fueron de gran influencia 
en mi vida.

GIDP. ¿Recuerdas cómo fue ese 
momento en el que decidiste lanzarte 
con tu música al mercado comercial? 

Mis comienzos como profesional 
fueron en este país donde me 
involucré con artistas tropicales como 
Israel Kantor que fue uno de los 
cantantes de los “Van Van” de Cuba 
y mi gran amigo.
En la década de los 90’s mis ritmos 
principales fueron la salsa y la 
bachata. Estos fueron los años en que, 
sin conocer a Dios, mi carrera artística 
empezó a despegar. 

GIDP. El año 2003 conseguiste que 
tus propios colegas te apodaran como 
“El tiburón de la bachata”. ¿Puedes 
explicarnos que querían decir con 
esto?

En República Dominicana había un 
artista al que le decían “El camarón 
de la bachata” y a Julián Cordero, 
que fue el compositor de mi primer 
disco de bachata, se le ocurrió que 

Instagram/yovanisalvia
Facebook/yovanisalviaoficial
Youtube/yovanisalvia
Website/yovanisalvia.com
accentomusic.com/yovanisalvia

“De verdad 
que dejar atrás 
nuestra tierra ha 
sido algo bien 
difícil, pero le doy 
gracias a Dios 
que llegamos a 
un país donde 
todos tenemos la 
oportunidad de 
lograr nuestros 
sueños.” 

http://www.instagram.com/elcientificomusic
http://www.instagram.com/yovanisalvia
http://www.facebook.com/elcientificomusic
http://www.facebook.com/profile.php%3Fid%3D100076748050724
http://www.youtube.com/c/YoriElCient%25C3%25ADfico
http://www.youtube.com/channel/UCfWsc-Lx6BH0xs4y2CR6JQQ
http://yovanisalvia.com
http://accentomusic.com/artist/yori-el-cientifico
http://accentomusic.com/artist/yovani-salvia/
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debería ponerme “El tiburón de la 
bachata” porque con mi talento iba a 
ser como un pez muy grande.   

GIDP. Toda esta fama te llevó a 
compartir escenario con grandes de la 
música de Latinoamérica. ¿Quiénes 
fueron ellos?

Tuve la bendición de trabajar con 
músicos como José Perdomo “El 
Mello” el cual trabajaba con el Grupo 
Aventura, Pablo Rosario que es el 
guitarrista de Alex Bueno, José Luis 
“Rompeplanta” y José Hidalgo, el 
arreglista que ha estado trabajando 
conmigo por muchos años hasta la 
actualidad y quien también conoció 
a Dios.

GIDP. Con la llegada de tu segundo 
álbum “Ese Hombre Soy Yo” tuviste 
la posibilidad de participar con 
grandes exponentes de la música, 
que te ubicaron en lo más alto del 
ranking de Europa y Latinoamérica. 
Cuéntanos sobre esta experiencia.  

Fue una experiencia de gran 
crecimiento personal y artístico donde 
se me abrieron muchas puertas. Esto 
me permitió llegar a más fronteras 
y así compartir escenario con la 
agrupación El Gran Combo y artistas 
de renombre como Anthony Cruz y 
Víctor del Rosario, entre otros.

GIDP.  Paralelamente a tu carrera 
artística, lograste tener tu propio 
sello discográfico “YS Récords”. 
Cuéntanos de eso. 

Creé mi propia empresa “YS Récords” 
la cual trabaja como sello discográfico 
personal y también como estudio de 

grabación donde se realizan otras 
producciones musicales.

GIDP.  Notamos que gran parte de tu 
trayectoria musical estuviste inmerso 
en la música del mundo. ¿Cómo 
apareció Jesús en tu vida y qué te 
decidió a aceptarlo en tu corazón?

Cuando acepté a Jesús en mi corazón 
fue cuando reflexioné y vi que sin 
Él no hay salvación. Yo me había 
retirado de la música secular por 15 
años y prometí que si volvía a cantar 
sería solo para el Señor. Hoy he 
cumplido mi promesa y le alabo con 
todo mi corazón.

GIDP. ¿Qué tan difícil fue el 
proceso de dejar la música secular 
para comenzar a cantarle a Dios? 
¿Cómo lograste reconquistar a tus 
seguidores con un repertorio tan 
diferente? 

Fue un poco difícil al principio 
porque ya venía con una trayectoria 
hecha y tenía muchos seguidores que 
apreciaban mi carrera. Pero todo es 
un proceso de aprendizaje y a través 
del tiempo, cuando escudriñas las 
escrituras, te das cuenta de que Dios 
es el verdadero amor.
Logré conquistar a mis seguidores 
gracias al Señor, porque su amor 
es tan grande que ellos sintieron el 
mismo mensaje. 
Al principio, como apreciaban mi 
talento, me seguían aunque fuera otro 
género de música.

GIDP. Así como Dios usó a 
personas para que vos lo conozcas 
a Él. ¿Cómo pones en práctica esa 
misma experiencia con los que no lo 
conocen aun?

Lo pongo en práctica llevando el 
mensaje de Dios con mis alabanzas 
porque es el llamado que Él me hizo 
al escogerme para predicar al mundo 
a través de mis canciones.

GIDP. Recientemente has presentado 
tres grandes éxitos con los sencillos: 
“A Ti Amigo Mio”, “Mil Razones 
Para Amarte” y “Loco por tu amor”. 
¿Cuáles fueron las expectativas 
de mostrar tu música a través de 
Accento Music? ¿Cómo viviste el 
nacimiento de estos dos temas que 
incluyeron los videos oficiales?  
Cuéntanos brevemente a cerca de 
cada uno de ellos. 

Presenté mis sencillos “A Ti Amigo 
Mio”, “Mil Razones Para Amarte” y 
“Loco por tu amor” con la expectativa 
de llevar el mensaje de Dios a todo 
aquel que quiera conocerlo. 
Estas canciones han sido grabadas en 
mi estudio de grabación YS Récords. 
Todas son de mi autoría con un estilo 
pop balada y fueron inspiradas para 
alabar con todo el corazón a nuestro 
único Salvador Jesús.

GIDP. Musicalmente: ¿Qué se viene 
como proyecto a futuro?

Como proyecto futuro vienen nuevas 
canciones con otros géneros, como 
la bachata, representando el estilo en 
que me di a conocer en el pasado.

GIDP. ¿Cuál es el libro de la Biblia o 
tu versículo preferido?

Mi versículo preferido es Juan 3:16 
“Porque Dios amó tanto al mundo 

que dio a su hijo unigénito para que 
todo aquel que en Él crea no se pierda 
sino que tenga vida eterna”.

GIDP.  Vamos a hacer volar nuestra 
mente ¿Cómo te imaginas el 
momento en qué te encuentres cara a 

cara con Dios? ¿Qué harías al verlo? 
¿ Qué le preguntarías?    

Si me encontrara frente a Dios, 
woooow sería una experiencia tan 
grande que no tendría palabras para 
describirlo. Le preguntaría si pudiera 
volver a ver a mis seres más queridos 
aunque no lo hayan conocido. 

GIDP. Tu testimonio puede 
impactar en la vida de otras personas 
de manera especial. ¿Qué mensaje 
le dejarías a los miles de personas 
que lean esta nota para alentarlos 
a confiar en Dios y permanecer 
siempre a su lado?

El mensaje que le daría al mundo es 
que Dios es un Dios verdadero, que es 
el único camino a la salvación y que 
a pesar de todo lo que hacemos mal 
Él nos sigue perdonando y nos da la 
oportunidad de reconocer que en Él 
encontramos la vida eterna. ■

“Creé mi propia 
empresa “YS 
Récords” la cual 
trabaja como 
sello discográfico 
personal y 
también como 
estudio de 
grabación donde 
se realizan otras 
producciones 
musicales” 

“Dios es el 
único camino a 
la salvación y, 
a pesar de todo 
lo que hacemos 
mal, Él nos sigue 
perdonando 
y nos da la 
oportunidad de 
reconocer que en 
Él encontramos 
la vida eterna. ”
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Los muertos por los devastadores 
terremotos en Turquía y Siria ya llegan 
a más de 50.000 personas, mientras 
que la cantidad de heridos superan 
los 80.000. Muchos de los servicios 
básicos en la región están destruidos.

Más de 293.000 personas tuvieron 
que abandonar sus hogares solo en 
las áreas controladas por el Gobierno 
sirio de Bachar al Asad como 
consecuencia de los terremotos con 
epicentro en Turquía, que han dejado 
ya casi 5.951 muertos en toda Siria.

El último balance turco hasta la fecha, 
divulgado por la Agencia pública de 
gestión de catástrofes de Turquía 
(Afad), es de 44.374 muertos. Así, el 
sismo dejó en los dos países un total 
de 50.325 muertos.

«El número de personas que se 
vieron obligadas a abandonar sus 
hogares por miedo a derrumbes o 

por el terremoto es de 293.829, entre 
ellas mujeres y niños. Estas son las 
cifras hasta este momento», dijo en 
una rueda de prensa el ministro de 
Administración Local y presidente 
del Comité Superior de Ayuda sirio, 
Hussein Majluf.
 
Más de 50.000 muertos. 
Ese es el número de 
fallecidos que ha dejado 
una de las mayores 
catástrofes humanitarias 
de los últimos tiempos.
Muchos aún continúan 
bajo los escombros de los 
edificios, y otros no saben 
qué será de sus vidas.  

Más de 50.000 muertos. Ese es el 
número de fallecidos que ha dejado 
una de las mayores catástrofes 
humanitarias de los últimos tiempos. 
Muchos aún continúan bajo los 
escombros de los edificios, y otros 

no saben qué será de sus vidas. La 
comunidad cristiana también se 
tambalea.

En la región de Siria afectada por 
el terremoto vive un buen puñado 
de creyentes que ya han tenido 
que enfrentar numerosos desafíos 
durante los últimos años. Vivieron 
los horrores del Estado Islámico, la 
incertidumbre de la opresión diaria a 
la que los sometían sus familias y los 
bombardeos de las milicias turcas.
 
Los cristianos de Turquía y Siria están 
pidiendo oración urgente después de 
que dos terremotos de gran magnitud 
causaran miles de muertes. Los sismos 
fueron tan intensos que millones de 
personas de todo Oriente Medio los 
sintieron.  

El primer seísmo, de magnitud 
7,8, tuvo lugar en la ciudad de 
Gaziantep, en el sur de Turquía, y se 

Los Cristianos de Turquía y 
Siria necesitan oración

produjo a primera hora de la mañana 
del lunes 6 de febrero. El segundo, de 
magnitud 7,5, se produjo a primera 
hora de la tarde, hora local. La 
región ha seguido sufriendo réplicas 
periódicas. «Todos sentimos que la 
muerte era inminente», dijo Ibrahim 
Najjar, colaborador de Puertas 
Abiertas en Alepo (Siria). No cabe 
duda de que el número de muertos 
seguirá aumentando en ambos países.

La región de Siria afectada por el 
desastre incluye varias comunidades 
cristianas con las que Puertas 
Abiertas ha trabajado durante años, 
y muchas ciudades y pueblos donde 
los colaboradores de Puertas Abiertas 
viven y ejercen su ministerio. El padre 
Fadi Azar, sacerdote en la Iglesia 
Latina de Latakia y colaborador 
de Puertas Abiertas, dijo que su 
monasterio y el edificio de la iglesia 
sufrieron daños, aunque evitaron 
los peores resultados. «En nuestra 
iglesia, gracias a Dios, nadie resultó 
herido, pero en otros edificios de 
nuestra ciudad hay muertos», dijo. 
«Hay muchas víctimas».

Un colaborador de Puertas Abiertas 
en Alepo informa también de que se 
han derrumbado más de 40 edificios, y 
dos líderes de la iglesia se encuentran 
actualmente atrapados bajo los 
escombros. Además, al menos dos 
cristianos han muerto en Alepo.

Los cristianos de esta región ya sufren 
persecución por causa de su fe (Siria 
ocupa el puesto número 12 en la Lista 
Mundial de la Persecución 2023), y 
los cristianos pueden ser objeto de 
ataques extremistas por su fe y de una 
brutal discriminación por parte de sus 
familias y comunidades si se descubre 
que se han convertido del islam. 

Los cristianos del norte y el oeste, que 
ahora se recuperan de la destrucción 
causada por los terremotos, también 
han sufrido ataques y daños en 
sus infraestructuras a causa de los 
bombardeos de las fuerzas turcas y 
los grupos de la oposición. 

Turquía ocupa el puesto 41 en la Lista 
Mundial de la Persecución 2023. En 
el país, la religión puede combinarse 
con el nacionalismo para dificultar 
que los creyentes vivan su fe y sean 
considerados turcos «de verdad». 
Aunque la conversión del Islam no 
es ilegal, puede dar lugar a dolorosas 
presiones por parte de familiares o 
miembros de la comunidad.

En la región de Siria 
afectada por el terremoto 
vive un buen puñado de 
creyentes que ya han 
tenido que enfrentar 
numerosos desafíos 
durante los últimos años. 
Vivieron los horrores 
del Estado Islámico, 
la incertidumbre de la 
opresión diaria a la que 
los sometían sus familias 
y los bombardeos de las 
milicias turcas.

Todos nuestros colaboradores en Siria 
y Turquía piden oración urgentemente. 
«Orad por Siria, por los que están 
sufriendo a causa del terremoto», 
dice el padre Azar. 

Majd Geroge, un adolescente 
cristiano de Latakia (Siria), se 
hace eco de estos llamamientos a 
la oración. «Os pido que oréis por 
nosotros para que nos protejáis, 
y por los que aún están entre los 
escombros», dice. «Creo que Dios 
puede hacer el bien para ellos y 
para nosotros. Por favor, ora para 
que cesen las réplicas, porque están 
ocurriendo continuamente».

Nuestros colaboradores sobre 
el terreno están trabajando para 
determinar la mejor manera de 
ayudar. Nuestra red de Centros de 
Esperanza en Siria ya proporciona una 
importante ayuda socioeconómica y 
espiritual a los cristianos, trabajando 
urgentemente para discernir cómo 
pueden ayudar de la mejor manera. 

Fuente: puertasabiertas.org
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El evangelista dijo que 
los cristianos de hoy 
necesitan «sabiduría» 
para navegar en nuestra 
cultura política siempre 
caótica, señalando que 
no está interesado en 
decirle a otros cómo 
votar.

«No quiero decirle a la gente cómo 
votar o no votar», dijo Franklin 
recientemente a Faithwire de CBN. 
«Podría compartir con alguien cómo 
voy a votar, pero lo que tenemos 
que hacer, para ser honesto, es 
simplemente pedirle a Dios que nos 
dé sabiduría».

Graham, que dirige la organización 
cristiana de ayuda Samaritan’s Purse 
y la Asociación Evangelística Billy 
Graham, animó a sus compañeros 

cristianos a votar por candidatos que 
tengan «principios piadosos» y que 
adopten una postura moral.

«Debemos votar por candidatos 
que crean en Dios, que crean 
en Jesucristo, eso es lo que 
necesitamos», dijo, señalando que no 
todos serán cristianos renacidos. 

Aun así, Graham insistió que los 
cristianos deberían buscar candidatos 
que al menos se alineen con sus 

Franklin Graham hace llamado 
a cristianos que navegan en 
tormentas políticas actuales

valores. «Votemos por candidatos 
que al menos apoyen aquello en lo 
que creemos», continuó.

Graham, que dirige la 
organización cristiana 
de ayuda Samaritan’s 
purse y la Asociación 
Evangelística billy 
Graham, animó a sus 
compañeros cristianos 
a votar por candidatos 
que tengan “principios 
piadosos” y que adopten 
una postura moral.

Graham concluyó con una oración por 
América, llamando a los ciudadanos 
a volver a Dios y arrepentirse. «Mi 
mayor oración por este país es que 
volvamos... que nos arrepintamos 
e invoquemos el nombre del Señor 
Jesucristo», dijo.

Como informó anteriormente Faithwire 
de CBN, el evangelista también 
habló sobre la importancia de llevar 
la esperanza de Dios a un mundo 
cansado, implorando a los creyentes 
que fomenten el arrepentimiento y la 
búsqueda del perdón personal.

«Este es el momento para que la 
gente se arrepienta y se convierta 
de sus pecados y crea en el nombre 
del Señor Jesucristo», dijo Graham. 
«Jesús dijo: ‘Yo soy el camino, la 
verdad y la vida. Nadie viene al 
Padre, sino por mí’. No hay varios 
caminos para llegar a Dios, sólo 
uno».

Graham animó a la gente a «dar 
a conocer a Cristo» y ensalzar su 
nombre, ayudando a quienes no 

conocen a Jesús a descubrir su 
profundo amor por ellos. «Sin Cristo, 
no tenemos esperanza», dijo. 

Desde 1970 Samaritan’s Purse ha 
proporcionado ayuda apersonas 
víctimas de guerra, enfermedades, 
desastres naturales, pobreza y hambre 
con el propósito de compartir el amor 
de Dios a través de su Hijo Jesucristo. 
La organización sirve a la Iglesia en 
todo el mundo para juntos llevar el 
Evangelio del Señor Jesucristo.

Fundada por Billy Graham, la 
Asociación Evangelística Billy 
Graham (BGEA, por sus siglas en 
inglés) existe para proclamar el 
Evangelio de Jesucristo por todos los 
medios posibles, y para equipar a la 
iglesia y a otros para que hagan lo 
mismo. ■

Fuente: cbn.com

Michael Scott, Cory Oliver, David AR White, Dean 
Cain, Isaiah Washington anuncian God’s Not Dead: 
Rise Up Crédito de la foto: Eric Charbonneau Foto: https://sp.depositphotos.com/
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‘La Decisión de Alison’ (Alison’s 
Choice) es una película cristiana, escrita, 
dirigida, producida y protagonizada 
en 2016 por el estadounidense Bruce 
Marchiano, (mejor conocido por sus 
representaciones de Jesucristo en los 
filmes ‘Camino a Emaús’, ‘El apóstol 
Pedro y la última cena’, ‘Jesús en La 
semana que cambió el mundo’), y la 
actriz australiana Chanel Marriott 
(‘Siete Infiernos’, ‘Miedo, amor y 
agorafobia’, ‘Aguja’).

‘La Decisión de Alison’ narra la 
impactante historia de Alison, una 
adolescente que se enfrenta a la 
realidad de un embarazo no deseado 
y a las opciones que el mundo presenta 
y promueve, contra el deseo de  

Dios de dar vida a través de ella. 
Sin ningún lugar a donde ir, la falta de 
contención familiar y en medio de su 
soledad, se encuentra en una «clínica» 
llenando una solicitud frente a la 
recepcionista. 

A pesar de no estar segura de su 
decisión, está a punto de cometer un 
gran y doloroso error, de terminar con 
la vida de su bebé.
   
En la sala de espera, aparece un 
“supuesto empleado” de la clínica, 
con quien entabla una impensada y 
extraña conversación. 

Alison decide salir al estacionamiento 
del lugar mientras espera una llamada 

‘Renovación del Corazón’ 
(Renovation of the Heart), cuenta la 
situación de Anne y Dan, los Dovers 
(Louise Dylan y Sean Wing) que se 
encuentran en peligro financiero y 
recurren a los padres de Dan (Dee 
Wallace y Gary Neal Johnson) en 
busca de ayuda. 

El problema es que su padre cree 
que Dan debe aprender una lección 
de vida y, aunque cuenta con el 
dinero, le sugiere que venda la casa 
que le dejaron los padres de Anne. 
El matrimonio, a la espera del mejor 
consejo, se va con una inesperada 
solución.

Al borde de la ruina y ante una 

inminente y lamentable posibilidad de 
divorcio, la joven pareja se ve forzada 
a vender el único patrimonio con que 
cuenta la esposa. 
Pero cuando perciben que nadie 
quiere comprarla, entienden que 
deben remodelarla para alcanzar el 
objetivo de su venta. 

Desesperados por volver a su 
holgada vida en Nueva York, deciden 
terminar la reforma con sus propias 
manos, pero las cosas no salen como 
esperaban. 

Dan percibe que la tarea no es tan 
sencilla como parece y Anne tal vez 
no esté tan lista para alejarse de las 
memorias de sus padres.

‘Renovación del corazón’  

‘La Decisión de Alison’  
importante de su novio Rick, quién 
insiste con falsas promesas, en que el 
aborto sea consumado. 

Ante la abrumadora angustia de la 
solitaria adolescente, repentinamente 
llega Marta, una consejera llamada en 
secreto por Gloria, la recepcionista, 
quién por lo visto aclara aún más la 
decisión adoptada.

Entre la inseguridad, dudas, temores 
y consejos, Alison entiende que este 
hombre no es un simple empleado del 
establecimiento, sino la manifestación 
de Jesús, quien con su amor y 
misericordia ha venido a salvar la 
vida de su bebé y encausar el futuro 
de la joven. ■

‘Cuenta conmigo’
En 1985, tras leer en el periódico sobre 
la muerte de un viejo amigo, el escritor 
Gordie Lachance (Richard Dreyfuss) 
recuerda un viaje que emprendió durante 
su niñez junto a su grupo de amigos. 

La historia de ‘Cuenta conmigo’ 
(Stand by Me, en su título original), se 
desarrolla en el ficticio pueblo de Castle 
Rock, en Oregón, EE.UU, durante el 
fin de semana anterior al día del trabajo 
americano, en septiembre de 1959.

Jugando a ser héroes, un grupo de cuatro 
amigos de 12 años, el inteligente Gordie 
Lachance, el rudo y sentimental Chris 
Chambers, el extravagante Teddy 
Duchamp y el miedoso Vern Tessio, 
se lanzan a la aventura de buscar a un 

muchacho desaparecido en un ambiente 
hostil en el que deberán valerse por sí 
mismos. Los adolescentes se disponen 
a emprender un viaje para localizar por 
primera vez un cadáver y enfrentarse 
a los matones que lo buscan . Se trata 
del cuerpo sin vida de Ray Brower, un 
muchacho de su edad, cuyo paradero 
creen conocer a partir de lo oído en 
una conversación mantenida por unos 
jóvenes de su localidad. 

El trayecto se convierte en una 
aventura que fortalece los lazos de 
amistad del grupo y les ayuda a 
sobrellevar sus defectos emocionales 
o físicos. Chris vive en una familia de 
alcohólicos y criminales, por lo que es 
estereotipado como tal. Teddy sufrió 

abusos físicos por parte de su padre y 
es emocionalmente débil. Vern, por 
su parte, tiene problemas de sobrepeso 
y es bastante cobarde. Gordie es el 
menos perturbado, pero sufre por la 
indiferencia de sus padres tras la muerte 
de su hermano mayor, Denny (John 
Cusack), en un accidente de carretera.

‘Cuenta conmigo’ es una adaptación 
de la novela de Stephen King ‘El 
cuerpo’ en la que se sintetiza aventura, 
maduración, emotividad, nostalgia y 
desafío al peligro. ‘Nunca tuve amigos 
como en 12 años’ , dijo Gordie.
En 1986 el filme fue nominado al Oscar 
como Mejor guion adaptado y en los 
Globos de Oro como Mejor película 
drama y mejor director. ■

Criados con todas las comodidades, 
ambos enfrentan por primera vez 
desafíos que van desde simples 
cosas como preparar una cena, 
hasta reparaciones de paredes y 
complicaciones con la electricidad. 

En el transcurso de la remodelación 
y en medio de graciosas situaciones, 
se reencuentran de nuevo para revivir 
el amor y la fe que creyeron perdidos, 
logrando una verdadera Renovación 
del corazón.

‘Renovación del Corazón’ cuenta 
con la dirección de Sandra L. Martin 
y completan el reparto Dee Wallace, 
Louise Dylan, Sean Wing, Gary Neal 
Johnson. ■ 
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El cantante argentino 
presenta un nuevo 
sencillo titulado 
‘Mentiras’, una canción 
de pop latino fusionado 
con sonidos de la 
música tradicional del 
norte de Argentina. 

Compuesto por el intérprete, el tema 
es una declaración en la que expone 
su resolución de poner a Jesús como 
único fundamento y verdad.

Compuesto por el 
intérprete, el tema es una 
declaración en la que 
expone su resolución de 
poner a Jesús como único 
fundamento y verdad.

Producida por Federico Lepre, esta 
canción es también una confrontación 
a las verdades a medias que presenta 
Satanás y que muchas veces son 
tomadas como verdades por los 
creyentes. 

«Cuando conocemos la verdad que 
es Jesús, esa verdad nos hace libres; 
esa libertad abre nuestros ojos y 
nos hace ver que la esclavitud del 
pecado, el engaño y la falsedad no es 
la vida para la cual fuimos creados», 
comenta Gabriel Bazán.

Majo y Dan: ‘No yo, sino Cristo’, 
emblema de su nuevo álbum 

En ‘Mentiras’, el artista hace referencia 
a diferentes versos de la Biblia como 
Juan 14:6, en donde Jesús declara que 
Él es el camino la verdad y la vida, así 
como al Salmo 15, que habla sobre la 
importancia de la integridad tanto en 
el hablar como en el actuar. «Una vez 
que conocemos el camino, la verdad 
y la vida, esas mentiras que habían 
engañado nuestro corazón durante 
tanto tiempo ya no dominan nuestra 
mente, corazón y espíritu», agrega el 
intérprete.

Gabriel Bazán vive un momento de 
cambios y desafíos que ha calificado 
como «hermoso», con luchas, pero con 
su confianza puesta en Dios y expectante 
de algo glorioso por venir: realizará 
en el mes de marzo una gira por varias 
ciudades de Costa Rica y Argentina con 
un nuevo proyecto musical trabajado 
durante los meses previos.

Esta canción es también 
una confrontación a 
las verdades a medias 
que presenta Satanás y 
que muchas veces son 
tomadas como verdades 
por los creyentes. 

Este sencillo es un lanzamiento 
internacional de Heaven Music y ya 
se encuentra disponible en todas las 
plataformas digitales. ■

facebook.com/GabyBazanMusic

Gabriel bazán lanza ‘Mentiras’

El dúo Majo y Dan presenta hoy un 
nuevo sencillo como primicia de lo 
que será su próximo álbum, grabado 
totalmente en vivo, el cual lleva el título 
de esta canción, ‘No yo, sino Cristo’. 

Se trata de un tema que transmite un 
mensaje en el cual la pareja viene 
trabajando desde hace varios años y 
que constituye el corazón de su nueva 
producción discográfica.

‘No yo, sino Cristo’ es una canción 
de adoración que fue grabada el 4 de 
noviembre de 2022 en un concierto que 
el ministerio realizó en el Showcenter 
Complex en Monterrey, y al que 
asistieron más de 1,200 personas. Majo 
y Dan aseguran que fueron varias las 
fuentes de inspiración que los llevaron 
a preparar no solo una canción sino todo 
un álbum que se propone transmitir un 
poderoso mensaje. 

Fueron varias las fuentes 
de inspiración que los 
llevaron a preparar no 
solo una canción sino todo 
un álbum que se propone 
transmitir un poderoso 
mensaje. 

Gálatas 2:20 (RVR60) fue una de las 
fuentes que les indicó el camino hacia 
el mensaje central del tema: «Con 
Cristo estoy juntamente crucificado, 
y ya no vivo yo, más vive Cristo en 
mí; y lo que ahora vivo en la carne, 

lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el 
cual me amó y se entregó a sí mismo 
por mí». De igual manera, comentan 
que durante la pandemia fueron 
inspirados por el libro «No yo, sino 
Cristo» del autor Jason Henderson, 
sobre el cual además han compartido 
en varios episodios de su podcast 
Vida encontré. Desde entonces 
comenzaron a surgir ideas para la 
canción las cuales se concretaron 
en el proceso de composición en el 
que, junto a Majo y Dan, estuvieron 
Steven y Lluvia Richards.

El ministerio comparte sus expectativas 
al presentar este tema que fue producido 
por Obed Martínez, comentando 
que, además de ser una canción que el 
público pueda disfrutar, esperan que 
esta inspire a un estilo de vida, «que las 
personas abracen el mensaje y digan 
“así quiero vivir; diciendo ‘no yo, sino 
Cristo’”», comenta Majo Solís. 
Agrega que la grabación del tema fue 
para ellos un «momento profético», 

respecto a lo cual comenta que «al 
cantar esto como un himno, como 
iglesia, oraba y decía ‘que se vuelva 
una realidad, porque entonces nuestra 
ciudad va a empezar a ver que solo en 
ti (Jesús) hay salvación’», concluye.

Con este lanzamiento el ministerio 
se prepara para la presentación de su 
nuevo álbum con el cual el dúo desea 
invitar a la iglesia a dejar que la vida 
de Cristo fluya a través de ella a partir 
de diferentes formas de adoración.

Espero que las personas 
abracen el mensaje y 
digan así quiero vivir; 
diciendo ‘no yo, sino 
Cristo’, comenta Majo 
Solís. 

‘No yo, sino Cristo’, de Majo y Dan, 
es un lanzamiento internacional de 
CanZion y ya se encuentra en todas 
las plataformas de reproducción. ■
facebook.com/majoydan
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‘Tu cara’, es el nuevo tema de 
Marcos Vidal sobre el perdón 
El cantautor español Marcos Vidal 
lanza hoy un nuevo sencillo titulado 
‘Tu cara’. El intérprete presenta en este 
una reflexión sobre los sentimientos 
que genera la traición, tomando como 
base la historia bíblica del reencuentro 
de José con sus hermanos, quienes lo 
vendieron como esclavo. 

La canción fue compuesta por 
Marcos Vidal y producida por 
Michael Rodríguez. De acuerdo con 
el cantautor es sobre todo un tema 
acerca del perdón y la reconciliación, 
pues trae a un contexto actual lo 
narrado por la Biblia en Génesis 42:8. 
«Toda la canción está ambientada 
en el cuadro de José, vendido 
por sus hermanos, cuando los ve 
regresar por comida. La Biblia dice 
que él los reconoce pero ellos no 
lo reconocieron, y coquetea con la 

idea de vengarse», comenta Marcos 
Vidal. 

Reflexión sobre los 
sentimientos que genera 
la traición, tomando 
como base la historia 
bíblica del reencuentro de 
José con sus hermanos, 
quienes lo vendieron 
como esclavo. 

El título del sencillo hace referencia 
al rostro de la persona que traicionó, 
ofendió o abandonó, pues este se 
convierte en la cara que menos 
desea ver la persona ofendida, quien 
además vive días grises al recordar lo 
sucedido. No obstante, el intérprete 
agrega que, así como todas las 
personas alguna vez han sido heridas, 
de la misma forma, todas han sido 

‘Muero por ti’ es el nuevo sencillo que 
presenta el cantante Kike pavón

perdonadas por Dios y eso hace la 
diferencia al momento de perdonar. 

«Cuando conoces a Jesucristo 
tú sabes que no puedes vivir con 
eso adentro, que al final lo tienes 
que perdonar. La reconciliación 
comienza en el corazón, cuando 
aunque no quiero ver tu cara, aunque 
no quisiera tener que volver a verte, 
hay algo que me une y que me lleva a 
perdonar porque al final yo también 
fui perdonado por Cristo», concluye 
el también pastor.

‘Tu cara’, de Marcos Vidal, es un 
lanzamiento internacional de Heaven 
Music que ya puede escucharse en 
todas las plataformas digitales de 
reproducción. ■

facebook.com/marcosvidal

Shanik Hughes y su nuevo 
videoclip ‘Sáname’
De la mano de Accento Music 
presentamos el nuevo videoclip 
‘Sáname’ de la artista mexicana 
Shanik Hughes, actriz, conductora, 
compositora y cantante que se ha 
destacado por su participación en 
distintos escenarios, desde el teatro, 
pasando por el cine, hasta los estudios 
discográficos.

Este single pertenece a su disco 
«Soldado de Dios» junto a otras 9 
canciones más de su autoría. Con una 
melodía vocal emotiva, la cantante 
logra interpretar la escena de un 
corazón que necesita ser sanado. 

A través del estilo de balada, Shanick 
expresa en cada verso un clamor del 
alma y esta puede convertirse en una 
oración propia para el oyente.

Shanik explica: «Hay personas 
que buscan sanar por medio de los 
cristales, otros ponen su fe en la 
medicina, algunos confían en rituales 
y supersticiones, sin embargo, la 
sanción de la mente, cuerpo y alma 
es algo que desde el principio de la 
humanidad se ha buscado, anhelado 
y estudiado. Lo que es seguro es que 
todos los seres humanos y vivimos en 
cuerpos físicos que fallan y decaen 
con el paso del tiempo». 

Y continúa: «A lo largo de la vida 
enfrentamos todo tipo de retos a 
nuestra salud física, económica, mental 
y espiritual. Ha sido mi experiencia, 
sentir la presencia del espíritu santo 
en los momentos más difíciles de mi 
vida, cuando viví el abandono de mi 
madre, el abuso sexual de mi padre, 
el abuso físico en mi corta edad  y las 
consecuencias de vivir esta traumática 
infancia; recuerdo clamar “Sáname 
Señor… Hoy sigo clamando “Señor 
Sáname” sana las heridas, sana mi 
mente, sana mi corazón, sana mi 
cuerpo, sana mi alma, sana a mi 
familia, a mis amistades y al mundo». 

«Desde una perspectiva bíblica, 
considero que el punto de partida 
para lograr una sanidad mental, y 
emocional verdadera, es conocer a 
Dios, creer en las escrituras y saber 
que con “Dios todas las cosas son 
posibles” -Mateo 19:26. Para todo 
esto, también se requiere de FE».

El nuevo videoclip ‘Sáname’ de 
Shanik Hughes es un lanzamiento 
internacional de Accento Music y 
está disponible en su canal oficial 
de YouTube y en todas las tiendas 
digitales. ■

facebook.com/shanik.hughes.94

Yori el Científico y su nuevo 
sencillo ‘Te Encontré’
Accento Music tiene el placer de 
presentar el nuevo sencillo de Yori 
el Científico: ‘Te Encontré’. El 
cantautor originario de Orlando, 
Florida, regresa a la escena musical 
cristiana con una nueva canción de su 
autoría. 

Yori el Científico nos trae en sus 
temas todo el sabor latino musical. 
Esta vez le pone el ritmo de reggaetón 
con su toque personal, para poder 
expresar al público un mensaje 
profundo.

En esta oportunidad él visualiza 
un mundo donde muchas personas 
tardan toda su existencia buscando la 
felicidad o el significado de su vida, 
sin darse cuenta de que siempre ha 
estado en Dios, quien permanece 
siempre allí para cada uno de nosotros.

La canción fue redactada a inicios 
de este año 2023 y el proyecto se 
pudo realizar en poco tiempo gracias 
a su productor Obed el arquitecto 

y a Sammally Dávila a través de 
Cre8tion Studios en Georgia, Estados 
Unidos. El sencillo cuenta también 
con la producción del video lyric, que 
se hizo en Secret Arts Studios, Saint 
Cloud, Florida. 

Explica Yori el Científico: «El tema 
principal de la canción se inspira 
en que muchas personas o cosas 
luchan por tener nuestra atención 
y nuestro tiempo. Algunas nos 
afectan significativamente y otras 
son pasajeras, pero el autor tuvo un 
cambio de vida que lo llevó a escribir 
esta letra cuando tomó conciencia 
de la importancia de la presencia de 
Dios en toda situación, siendo que 
antes no podía notarlo; sin embargo, 
siempre estaba allí». 

‘Te Encontré’ está disponible en 
todas las tiendas digitales y en 
formato Video Lyric en el canal oficial 
de YouTube de Yori el Científico. ■

facebook.com/elcientificomusic

Se trata de una canción 
de estilo pop urbano 
donde el cantante 
español habla sobre 
cómo la gracia y la gloria 
de Dios se manifiestan 
en la debilidad de 
aquellos que reconocen 
que lo necesitan para 
no repetir los errores del 
pasado.

‘Muero por ti’ fue compuesta por 
Kike Pavón junto a José Ángel 
Torres Castro, y producida por Luis 
Higuera. De acuerdo con el artista, 
el tema fue inspirado en el Salmo 
34:19 (RVR60): «Muchas son las 
aflicciones del justo, Pero de todas 
ellas le librará Jehová», y agrega 
que aunque a veces la vida se vuelve 
un ciclo de repeticiones y en algunos 
casos de errores, Dios derrama 
su gracia y manifiesta su poder al 
enseñar un camino nuevo a aquellos 
que lo buscan. 

Este sencillo es también un canto de 

esperanza para quienes se sienten 
atrapados en sus errores, pero están 
decididos a no tropezar con la misma 
piedra y viven seguros de que en la 
cruz está su victoria. «En tu círculo 
vicioso Dios te encuentra y te da la 
esperanza de que casi mueres en el 
intento y ahora mueres de amor», 
comenta el intérprete. 

‘Muero por ti’ es un lanzamiento 
internacional de Heaven Music 
y ya está disponible en todas las 
plataformas. ■

facebook.com/kikepavonoficial
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LIVING
CD«Suerte Divina» 
(2023)

Después de casi un año del inicio de 
Suerte Divina Tour, la banda colombiana 
Living presenta hoy su nuevo álbum, 
«Suerte Divina», grabado en vivo en 
esta gira por varias ciudades de América 
Latina y que el ministerio describe 
como el proyecto más ambicioso que ha 
realizado hasta el momento.

«Suerte Divina» es una producción 
de 14 tracks cuyo sencillo principal 
es ‘Mi vida te la doy’ (en vivo desde 
CDMX), uno de los temas inéditos del 
álbum. También se destaca el sencillo 
homónimo ‘Suerte Divina’, el cual 
fue grabado en Bogotá, Colombia; 
igualmente el tema ‘Mil veces’ (en vivo 
desde Buenos Aires, Argentina), así 
como la canción ‘Magnético’. También 
contiene otros dos temas inéditos: ‘Mi 
única verdad’ (en vivo desde Santiago, 
Chile) y ‘Gracia implacable 2.0’.

El álbum fue producido por Abraham 
Osorio, Fabián Arenas y Lucas 
Consuegra. Según Lucas el propósito 
de la producción es transmitir las buenas 
noticias de Jesús al mundo entero. 
Con el fin de facilitar la conexión 
del público con Dios, el grupo se ha 
mantenido fiel al estilo fresco que 
caracteriza su música, gracias al cual 
pueden apreciarse guitarras eléctricas 
y sintetizadores, al igual que letras que 
ponen en un lenguaje claro y práctico las 
verdades del evangelio.

Otro de los propósitos con «Suerte 
Divina» es hacerle saber a las personas 
que esta gracia que hace que todo 
coopere para bien no es exclusiva, sino 
que está disponible para todos y basta 
con aceptarla. 
El álbum es un lanzamiento de CanZion 
y ya se encuentra disponible en todas las 
plataformas de reproducción. 

facebook.com/official.living

MAC pOWELL    
CD «Nueva Creación» 
(2023) 

El cuatro veces ganador del premio 
Grammy, cantante y compositor Mac 
Powell, pasó casi tres décadas al frente de 
la legendaria banda de rock cristiano Third 
Day antes de comenzar con su carrera de 
solista country en 2018. 

En esta oportunidad presenta su álbum 
cristiano debut que lleva por nombre 
«Nueva Creación» (New Creation), un 
álbum de diez pistas que está repleto de 
riffs de rock and roll, voces empapadas 
de música sureña e himnos de alabanza 
para toda la familia. 

El sencillo principal ‘River of Life’ 
es una poderosa invitación y un 
recordatorio de que la sangre de 
Cristo es un río de vida y una fuente 
de fortaleza para todos. ‘1991’ es una 
divertida pista autobiográfica sobre 
una decisión que cambia la vida de 
Mac. La canción principal del álbum, 
‘Nueva creación’, lleva a los oyentes 
a un espíritu de alabanza y celebración 
por la nueva libertad que encontramos 
en una vida con Jesús.

Al preparar las canciones para 
«Nueva Creación», Powell compartió 
temas con algunos de los mejores 
compositores de Nashville. «Coescribí 
todo. Escribí mucho con Jonathan 
Smith y Ethan Hulse y algunos de 
los grandes compositores cristianos 
como Seth Mosley», dice Powell, 
quien también coescribió con Jeff 
Pardo, Brenton Brown, Hank 
Bentley, Matt Maher, Benji Cowart, 
Casey Beathard y Tommy Islandia 
actualmente en Nashville, Tennessee, 
Estados Unidos. 

La nueva producción de Mac Powell 
«Nueva Creación», está disponible 
en todas las plataformas digitales.

facebook.com/macpowellofficial

b HANNAH HObbS     
CD «Atardecer»   
(2023) 

La líder de adoración y compositora 
de Hillsong, Hannah Hobbs, lanza 
su muy esperado álbum debut, 
«Atardecer» (Sundown), disponible en 
todas partes donde transmites música. 
El proyecto de adoración en vivo de 
13 pistas incluye nuevas canciones, 
‘Broken Into Beautiful’, ‘Give Tankas’ 
y ‘Like Honey’, entre nuevas versiones 
de canciones populares de Hillsong, Las 
canciones ‘Touch Of Heaven’, ‘Never 
Walk Alone’, ‘Thank You Jesus’ y 
‘God Song’, de la que Hannah formó 
parte de la escritura.

Cuenta Hannah: «El latido del corazón 
detrás de este proyecto fue crear un 
espacio para adorar y descansar en la 
presencia de Dios. La palabra Sábado 
viene a nosotros de la palabra hebrea 
‘Shabbat’ que literalmente significa 
‘parar’ o ‘descansar’. El sábado se 
observa típicamente desde la puesta del 
sol del viernes hasta la puesta del sol 
del sábado. 
Un día de adoración, descanso y 
esfuerzo para eliminar distracciones 
y acercarse a Dios. Mi esperanza 
es que este proyecto se convierta en 
un momento de ‘puesta de sol’ para 
la gente. Una puerta abierta, lo que 
significa que entramos en un tiempo de 
descanso y refrigerio en la presencia de 
Dios».

Habiendo tomado una decisión por 
Cristo a los 13 años cuando un amigo la 
invitó a la iglesia, Hannah descubrió su 
propósito en Él y finalmente perfeccionó 
su oficio sirviendo como guitarrista, 
líder de adoración y compositora en el 
ministerio juvenil local. 

Hoy, junto con su esposo Jarad y sus 
dos hijos (Jax y Jericho) residen en 
Sydney, Australia.

hannahhobbsmusic.com

DESCEND MuSIC 
CD «Desciende»
(2023) 

El colectivo Descend Music, integrado 
por músicos e intérpretes de diferentes 
iglesias y países de América Latina y 
liderado por Pedro Pablo Quintero, 
estrena su primer álbum el cual ha 
titulado «Desciende». 

Esta producción de seis canciones, que 
el ministerio define como un sueño y 
una labor de amor en la que trabajaron 
unidos todos sus miembros, se propone 
ser un instrumento para que la gloria de 
Dios descienda sobre la tierra.

Producido por Othoniel Castro y Obed 
Martínez, «Desciende» es un álbum 
de música cristiana contemporánea que 
contiene canciones que fueron escritas 
por humanos «rotos e imperfectos 
buscando crear una conversación con 
el Creador del universo». Se destacan: 
el sencillo principal, homónimo del 
álbum, interpretado por Pedro Pablo 
Quintero; la canción ‘Habitación’ en 
la voz de Isaani Martínez, y el tema 
inédito ‘Dios de paz’, interpretado por 
Haanita Castro. 

Pedro Pablo agrega que todas las 
canciones fueron inspiradas por 
vivencias personales y que en ellas 
cada uno de los compositores derramó 
su vulnerabilidad, lo que hace de este 
álbum un testimonio de cómo el amor 
incondicional de Dios da esperanza a los 
seres humanos, imperfectos como son. 

Tras este lanzamiento «Desciende» 
busca seguir creando música para el 
público de toda América Latina con el 
fin de promover unidad y colaboración 
entre iglesias y países. 

«Desciende» es un lanzamiento 
independiente que ya está disponible en 
todas las plataformas de reproducción.

instagram.com/descend.music

OMAR SALAS  
EP «Amor de Parejas» 
(2023) 

Omar Salas es un innovador cantautor 
y productor musical originario de Santo 
Domingo, República Dominicana, 
acaba de lanzar el nuevo EP titulado 
«Amor de Parejas», su cuarta 
producción discográfica. 

Contiene cinco temas incluyendo la 
canción ‘Mi Dicha’, que ya Omar había 
dedicado a su esposa, en 2016, pero que 
será relanzada en el EP. Lo completan: 
‘Un Amor Especial’, ‘Cuando Te Vi’ 
(acústico), ‘Amor de mi vida’ y ‘Celos’, 
una poesía romántica hecha canción, 
que figurativamente, se refiere a objetos 
majestuosos, como la luna, las estrellas, 
el paisaje, la lluvia y las nubes, como 
haciendo sus mejores esfuerzos para 
demostrar su fuerza y esplendor para 
competir con la belleza de aquella mujer 
muy bella a quien un hombre admira.

Salas explica que Dios lo comenzó todo 
con una pareja, destacando que mucho 
antes de hacer un pueblo para sí y una 
iglesia, solo existía un hombre y una 
mujer, y esa relación de pareja necesita 
cultivarse. 

Por eso, la intención de cada canción 
es promover, cultivar y fortalecer el 
amor entre las parejas. El cantautor, que 
ha sido conocido por canciones muy 
bíblicas y Cristo céntricas, y otras que 
desafían a vivir una fe viva y práctica, 
no será menos bíblico en este EP.

Todas las canciones del EP son escritas y 
producidas musicalmente por el propio 
Omar Salas. Es una producción con 
géneros musicales como la bachata, 
balada y una canción acústica, solo a 
guitarra.
«Amor de Parejas» se encuentra 
disponible en todas las plataformas 
musicales de distribución digital.

facebook.com/omarsalasmusic
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LO QuE VIENE ► EVENTOS,  CONCIERTOS  

JUEVES 9
CONVERSATORIO ONLINE Seminario 
Internacional Teológico Bautista. 18hs 
Inscripción gratuita en sitb.edu.ar/
conversatorio. Informes: info@sitb.edu.ar | 
11 5463-6823 | R. L. Falcón 4080, CABA.

ENCUENTROS MAPA. Conversaciones 
Amistosas: una serie de encuentros para 
auto descubrirnos y potenciar todo lo que 
somos. Dios no desperdicia nada. Súmate 
TODOS LOS JUEVES a la experiencia 
MAPA desde una perspectiva cristiana 
y en un lenguaje accesible. A las 21hs. 
Actividad vía zoom abierta y gratuita. 
Encontrás el formulario de inscripción en 
la bio del Instagram de @encuentrosmapa

VIERNES 10
CAFÉS FILOSÓFICOS. Con la 
presencia de Claudio Gustavo Barone. 
“El falso Evangelio de la prosperidad”, 
popularizado por el fundador de de la 
Iglesia Universal del Reino de Dios 
(IURD). En la Iglesia Bautista de 
Liniers, Cossio 7578, CABA. 19:30hs. 
Encuentro Abierto y Gratuito. facebook.
com/claudiogustavob1

EL TALLER DEL MAESTRO. Un 
espacio para desarrollar tus recursos 
emocionales, psicológicos y espirituales, 
en un ambiente de respeto y libertad. 
Coordinador General Pr. Ser Mantovani 
(Psicólogo UBA). Todos los viernes a 
las 19hs. Iglesia Cristiana Dios es Fiel. 
Ingeniero Huergo 1394, Dock Sud, 
Avellaneda, Bs. As. +54 911 3781-829| 
facebook.com/sergio.mantovani

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. El tema de este viernes 
es: EL ARTE EN LA BIBLIA: 
CONSIDERACIONES PARA LA 
FAMILIA Y LA IGLESIA, Con la 
participación especial de Débora Oszurko, 
IDA TOTAL se transmite por canalLUZ. 
Viernes 23hs. Repite los lunes 8:30hs. En 
vivo  Canal LUZ canalluz.org

TALLER DE ESTIMULACIÓN 
COGNITIVA, MEMORIA Y JUEGO. 
Con la Lic. Noelia Mancini. En la 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. Viernes de 15 a 16:30hs. 4632-
7966 iebflores.com.ar |

TALLERES DE COSTURA Y TEJIDO. 
Con Ana María Aranda. Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. Viernes 
de 16:30 a 18hs. Talleres abiertos a la 
comunidad. 4632-7966 | iebflores.com.ar 

SÁBADO 11
IGLESIA “YO SOY EL QUE 
SOY”. FAMILIAS EN JAQUE. Las 
Ideologías que atacan a nuerstras 
familias. Con la presencia de 
Daniel y Sandra Basconcel de 
Pensaenpequeño Cilyn. En Andalgalá 
2272, Isidro Casanova, Bs. As. De 14 
a 18hs. 11 5007-6376 | facebook.com/
PensaenpequeñoCilyn

RED DE MUJERES “Mujeres que 
mueven montañas”. Iglesia Evangélica 
Bautista Vida y Esperanza. Invitada 
Especial Lic. María Elena Mamarian. 
Av. Directorio 3245, CABA. A las 
17hs. facebook.com/iglesia.vye

DOMINGO 12
CULTO EN VIVO y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Domingos Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 
iebflores.com.ar 

Marzo DANTE GEBEL, ESTRENO ESTE 
PROXIMO DOMINGO en el River 
Arena. 17:30hs. Conéctate por 
Youtube o river-church.org. 

LUNES 13 al SÁBADO 18
MERLO JESÚS TE AMA. En la 
Plaza Cancha de los Patos. Av. Calle 
Real 2326, Merlo, Bs. As. Con el 
Equipo MCMS, Pastores Unidos y el 
Consejo Pastoral de Merlo. facebook.
com/Consejopastoralmerlo.com.ar

MARTES 14
TALLER DE ORIENTACIÓN 
VOCACIONAL CRISTIANO 
INNOVADOR Con Pr.  Horacio R. 
Suarez. Taller Online Gratuito por 
zoom. Comienza martes 13/03 de 
19 a 20:30hs. Contacto: +54 911 
6445-9554accentomusic.com

MIERCOLES 15
A TU RITMO. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. Los miércoles a las 22hs.   
accentomusic.com/aturitmoradio. 
Thttps://aturitmoradio.com • 
facebook.com/aturitmoradiocom • 
accentomusic.com

ENCUENTRO DE ORACIÓN en 
la IEB. Flores. Presencial y Online 
por zoom. Iglesia Bautista de Flores. 
Miércoles 19hs. Boyacá 67, CABA. 
www.iebflores.com.ar • facebook.
com/iebflores 

Oscar Dressler + el  Coro Polifónico 
Nacio0nal Evangélico en el Seminario 
Internacional Teológico Bautista. A 
las 20hs. Entrada Libre y gratuita. 11 
5463-6823 | R. L. Falcón 4080, CABA.

JUEVES 16
ENCUENTROS MAPA. Súmate todos 
los jueves a la experiencia MAPA donde, 
junto a otros buscadores, aprendemos 
entre todos. Siempre desde una 
perspectiva cristiana y en un lenguaje 
accesible. 21hs por zoom. Formulario 
de inscripción en la bio del Instagram de 
@encuentrosmapa

ESCUELA DE SONIDO ECOS. Cursos 
de Verano. info@escueladesonido.com.
ar|11 5019-6098 |escueladesonido.com.ar 
| Mariano Acosta 64, Avellaneda, Bs. As.

MERLO JESÚS TE AMA 2023. Noche 
de Salvación, Libertad y Milagros. En 
la Plaza Cancha de los Patos, Av. Calle 
Real 2326, Libertad, Merlo, Bs. As. 
20hs. Entrada Libre y Gratuita.  Con 
el Equipo MCMS, Pastores Unidos y 
Consejo Pastoral de Merlo.facebook.
com/Consejopastoralmerlo.com.ar

PIANO DE ENTRECASA. Concierto 
para los Ingresantes del Seminario 
Internacional Teológico Bautista. 
Los pianistas Oscar Dressler, Marina 
Pontoriero, Fabián Viso, Constanza 
Bongarrá y Pablo Barrientos. 20hs. 
Entrada Libre y gratuita. Informes: 11 
5463-6823 | R. L. Falcón 4080, CABA.

VIERNES 17
EL TALLER DEL MAESTRO. Con 
Pr. Ser Mantovani Todos los viernes 
19hs. Iglesia Cristiana Dios es 
Fiel. Ingeniero Huergo 1394, Dock 
Sud, Bs. As. +54 911 3781-8293 • 
facebook.com/sergio.mantovani

TALLER DE ESTIMULACIÓN 
COGNITIVA, MEMORIA Y JUEGO. 
En la Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. Los viernes de 15 
a 16:30hs. 011 4632-7966 • iebflores.

com.ar • facebook.com/iebflores 
PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. “MIEDO ZERO: 
CUANDO LA FE LE GANA AL 
MIEDO, Con la participación especial 
de Sebastián Ojeda. VIDA TOTAL se 
transmite por canalLUZ. Viernes 23hs. 
Repite los lunes 8:30hs. En vivo en la 
página oficial de Canal LUZ canalluz.org

TALLERES DE COSTURA Y 
TEJIDO. Con Ana María Aranda. En 
la Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 
67, CABA. Los viernes de 16:30 a 
18hs. 011 4632-7966 • iebflores.com.
ar • facebook.com/iebflores 

SÁBADO 18
RODRIGO TAPARI & LBS. 
Concierto a beneficio de la Escuela la 
Buena Semilla. En el Teatro Greison. 
Av. Dardo Rocha 135, Monte Grande, 
Bs. As. 11 6155-9596

DOMINGO 19
CULTO EN VIVO y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Domingos Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 
iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL ESTRENO ESTE 
PROXIMO DOMINGO en el River 
Arena. 17:30hs. Conéctate por 
Youtube o river-church.org. 

JUEVES 23
ENCUENTROS MAPA. Súmate todos 
los jueves a la experiencia MAPA 
donde, junto a otros buscadores, 
aprendemos entre todos. Siempre 
desde una perspectiva cristiana y en 
un lenguaje accesible. 21hs por zoom. 
Formulario de inscripción en la bio del 
Instagram de @encuentrosmapa

VIERNES 24
EL TALLER DEL MAESTRO. Con 
Pr. Ser Mantovani Todos los viernes 
19hs. Iglesia Cristiana Dios es 
Fiel. Ingeniero Huergo 1394, Dock 
Sud, Bs. As. +54 911 3781-8293 • 
facebook.com/sergio.mantovani

TALLER DE ESTIMULACIÓN 
COGNITIVA, MEMORIA Y JUEGO. 
En la Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. Los viernes de 15 
a 16:30hs. 011 4632-7966 • iebflores.
com.ar • facebook.com/iebflores 

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. “MIEDO ZERO: 
CUANDO LA FE LE GANA AL 
MIEDO, Con Sebastián Ojeda. VIDA 
TOTAL se transmite por canalLUZ. 
Viernes 23hs. Repite los lunes 8:30hs. 
En vivo en la página oficial de Canal 
LUZ canalluz.org

TALLERES DE COSTURA Y 
TEJIDO. Con Ana María Aranda. En la 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. Los viernes de 16:30 a 18hs. 
011 4632-7966 • iebflores.com.ar • 
facebook.com/iebflores 

SÁBADO 25
CCM ACIERA. Conferencia virtual por 
zoom denominada “MUJER LIDER 
+ INFLUENCER” con la periodista y 
escritora colombiana Sonia González 
Boysen. 10hs con inscripción previa 
en: https://bit.ly/MujerLiderInfluencer 
|ccm@aciera.org • facebook.com/
ConsejoCristianodelaMujer

DOMINGO 26
CULTO EN VIVO y ONLINE. Iglesia 

Bautista de Flores. Domingos Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 
iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL ESTRENO ESTE 
PROXIMO DOMINGO en el River 
Arena. 17:30hs. Conéctate por Youtube 
o river-church.org. 

MIERCOLES 29
A TU RITMO. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. Los miércoles a las 22hs.   
accentomusic.com/aturitmoradio. 
aturitmoradio.com  | accentomusic.com

ENCUENTRO DE ORACIÓN en 
la IEB. Flores. Presencial y Online 
por zoom. Iglesia Bautista de Flores. 
Todos los miércoles 19hs. Boyacá 
67, CABA. www.iebflores.com.ar • 
facebook.com/iebflores 

JUEVES 30
ENCUENTROS MAPA. Súmate todos 
los jueves a la experiencia MAPA donde, 
junto a otros buscadores, aprendemos 
entre todos. Siempre desde una 
perspectiva cristiana y en un lenguaje 
accesible. 21hs por zoom. Formulario 
de inscripción en la bio del Instagram de 
@encuentrosmapa

ESCUELA DE SONIDO ECOS. 
Cursos de Verano. Consultas: info@
escueladesonido.com.ar|11 5019-6098 
|escueladesonido.com.ar | Mariano 
Acosta 64, Avellaneda, Bs. As.

VIERNES 31
EL TALLER DEL MAESTRO. Con 
Pr. Ser Mantovani Todos los viernes 
19hs. Iglesia Cristiana Dios es 
Fiel. Ingeniero Huergo 1394, Dock 
Sud, Bs. As. +54 911 3781-8293 • 
facebook.com/sergio.mantovani

TALLER DE ESTIMULACIÓN 
COGNITIVA, MEMORIA Y JUEGO. 
En la Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. Los viernes de 15 
a 16:30hs. 011 4632-7966 • iebflores.
com.ar • facebook.com/iebflores 

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. “MIEDO ZERO: 
CUANDO LA FE LE GANA AL 
MIEDO, Con Sebastián Ojeda. VIDA 
TOTAL se transmite por canalLUZ. 
Viernes 23hs. Repite los lunes 8:30hs. 
En vivo en la página oficial de Canal 
LUZ canalluz.org

TALLERES DE COSTURA Y 
TEJIDO. Con Ana María Aranda. En 
la Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 
67, CABA. Viernes de 16:30 a 18hs. 
011 4632-7966 • iebflores.com.ar
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